© Média 1000, 2018

ISBN 978-2-74482-703-7

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

CHAPITRE PREMIER

C’était un rite : en revenant dans sa chambre après la douche, Loanne se postait devant la glace de son armoire, puis elle laissait choir son peignoir. Là, elle admirait sa nudité.

Certes, son corps ne répondait pas à tous les canons de la beauté qu’affichent les revues érotiques, mais, tout de même, elle se trouvait belle. A deux mains, elle soupesait ses seins, plus lourds depuis sa maternité, mais qui se dressaient encore fièrement – les tétons cernés d’une aréole sombre.

De profil dans le miroir, elle passait la main sur son ventre plat, s’attardait sur ses fesses rebondies, revenait sur son pubis châtain, épilé en forme de flèche pointée vers le bas. « La salle de jeu, c’est par ici… » La salle de jeu !

Cela faisait deux longues années qu’aucun homme ne s’y était aventuré. Depuis la mort de son mari, Loanne s’était consacrée à ses enfants. Lucy venait d’avoir dix-huit ans. Marc, le fils de son défunt mari, allait sur ses vingt ans ; Loanne avait élevé son beau-fils comme son propre enfant depuis qu’il avait deux ans.

Financièrement, elle n’avait pas de gros problèmes. La rente que lui avait laissée son époux décédé, ainsi que son travail de secrétariat lui permettaient de vivre et d’assurer les études des enfants. Ce n’était pas du côté matériel que provenait le malaise qu’elle ressentait chaque soir.

Ce qu’elle éprouvait, c’était le manque d’affection, le défaut d’une présence dans le lit conjugal trop grand pour elle. Les palliatifs à l’amour ne lui suffisaient plus…

Tout à l’heure, elle s’allongerait nue. Comme tous les soirs, elle passerait la main sur ses seins, ses poils, la glisserait entre ses cuisses, s’attarderait, triturerait son clitoris jusqu’à la douleur…

Elle exhalerait un râle de jouissance en mordant son oreiller. Puis elle resterait longtemps éveillée, seule dans le noir, attendant que le sommeil l’engourdisse…

*
*     *

Nue devant le miroir, Loanne fut prise d’une envie aussi irrésistible que saugrenue : fêter son anniversaire de mariage. Remettre sa robe de mariée, revenir dix-huit ans en arrière, s’imaginer recommençant tout, faire comme si rien ne s’était passé… et que tout était à revivre.

Elle tira une chaise devant l’armoire, descendit le carton où dormait la robe depuis des années…

Dans la glace, Loanne était belle, toute de blanc vêtue. La fermeture Eclair refusait de monter plus haut que le milieu du dos, mais elle n’en avait cure. Elle esquissa des pas de danse, tournoya au milieu de la chambre, soutenue par des bras invisibles… Elle s’effondra sur le lit, troussée jusqu’en haut des cuisses… elle attendait, haletante.

Bien sûr, rien ne survint…

Une larme coula sur sa joue. Le sommeil la surprit dans une attitude d’épouse offerte. C’est dans cette pose que le réveille-matin la ramena à la réalité, le lendemain…

Loanne replia la robe, la déposa dans le carton, mit un pied sur la chaise… puis elle se ravisa :

« On verra ça, cet après-midi… j’en profiterai pour faire le ménage là-haut. La poussière s’accumule… »

*
*     *

En passant un chiffon sur l’armoire, Loanne heurta de la main un bloc noir de la taille d’une grosse boîte d’allumettes : une mini-caméra sans connexion.

« Qui peut bien avoir posé ça là ? Depuis combien de temps ? »

Loanne réfléchissait…

« C’est pas vrai ! Pas lui ! »

Elle s’élança à l’étage, pénétra dans la chambre de Marc, le fils de son mari mort. Sans un regard au désordre général, elle se dirigea vers l’écran de l’ordinateur. La preuve était là, bien en vue… une clé wi-fi, et sur l’écran que le garçon n’avait pas pris soin d’éteindre : le lit de Loanne.

« Le salaud ! Depuis combien de temps m’espionne-t-il ? Depuis quand se rince-t-il l’œil ? »

Ses strip-teases devant la glace… ses jeux masturbatoires sur son lit… sous l’œil intéressé de son beau-fils !

Peu à peu, la colère de Loanne tombait… Non, elle ne se vengerait pas, ou si peu. Rien ne l’empêcherait de tirer parti de sa découverte, même si l’idée qui venait de germer dans son esprit allait à l’encontre de sa « morale ». Sa décision était prise : ce soir même, elle mettrait son projet à exécution…

*
*     *

Loanne sortait de la salle de bains quand Marc éteignit la télévision. Il se leva pour rejoindre sa chambre. D’un geste, elle l’arrêta. Elle avait les joues rouges, les yeux luisants.

— Lucy est montée ?

— Oui. Elle n’a pas regardé le film.

— Je veux te parler. Suis-moi…

Loanne se dirigea vers sa chambre. Elle fit entrer Marc, referma la porte, fit asseoir le garçon au bord de son lit. Le regard fiévreux, les pommettes comme marquées au fer rouge, elle se plaça debout face à lui. Sans un mot, son regard rivé sur le sien, elle ouvrit son peignoir, puis le laissa tomber à ses pieds, comme quand elle s’admirait nue dans sa glace.

Le jeune homme arborait une expression ahurie, presque effrayée. Loanne, avec la dernière impudence, en profita pour pousser son avantage. Son ton de voix éraillé pouvait faire penser qu’elle avait bu ; ce n’était pas le cas : elle était très excitée par la situation qu’elle avait mise au point dans sa tête.

— Qu’est-ce que tu en penses, mon cher beau-fils ? C’est tout de même mieux qu’une image d’ordinateur, non ?

Le garçon demeurant coi, elle poursuivit :

— C’est tout ce que tu trouves à dire ? Depuis combien de temps tu te branles en m’espionnant ? Et est-ce que tu as encore d’autres caméras planquées ?

Marc, le rouge au front, se trouvait dans l’incapacité d’articuler un mot. Etait-ce la nudité de sa belle-mère qui le rendait muet ? Ou le fait d’avoir été percé à jour ? Figé, il ne pouvait détacher son regard du corps qu’il avait si souvent reluqué à l’écran. Pour la première fois, il le voyait en vrai ! Les nichons, le cul, la chatte… à portée de main !

Loanne se rapprocha du garçon. Elle se tenait tout contre lui. Son sexe s’entrouvrait à hauteur des yeux de Marc médusé. Elle posa un pied sur le rebord du lit, présenta, sous la flèche de poils sombres, sa fente lisse, béante, telle une plaie mal cicatrisée. Et elle le provoquait par des paroles obscènes :

— Qu’est-ce que tu en penses ? Elle est à ton goût, ma grosse chatte ? Assez baveuse pour toi ?

L’attaque de Loanne sidérait Marc ; sa belle-mère utilisait un langage digne d’une fille des rues. Le tenant par les cheveux, elle lui plaquait la bouche contre ses poils de chatte.

— Qu’est-ce que tu attends ? Broute !

Après quelques instants d’hésitation, il se lança dans la dégustation du fruit. Il empoigna la femme aux fesses, qu’il pétrit sans vergogne. Elle projeta son pubis en avant pour faciliter le travail de la langue qui explorait les replis de son sexe déjà détrempé. La bouche aspirait les petites lèvres, faisant monter une douce chaleur au creux du ventre de Loanne… elle se caressait les seins, agaçait ses tétons durs comme du bois.

D’un geste brusque, elle repoussa le jeune homme à la renverse, puis se laissa tomber au pied du lit. Fébrile, elle ouvrit le pantalon, plongea sa main à l’intérieur. Elle extrait une queue déjà bien tendue qu’elle prit en bouche telle une affamée. Elle pompait en lents va-et-vient.

Marc restait immobile. Il posa la main sur la tête de sa belle-mère. Il accompagnait la fellation, accentuant de temps à autre la pression, faisant pénétrer au fond de la gorge accueillante sa bite de plus en plus raide.

L’excitation qui montait en lui devenait difficile à contenir. Il ne voulait surtout pas se vider tout de suite dans la bouche avide. Il écarta la tête de Loanne, qu’il repoussa sur le lit, puis, calmement, acheva de se déshabiller. Sa tension, si intense au début de la scène, retombait. Prenant Loanne par les chevilles, il lui fit ouvrir en grand le compas de ses jambes. Sous la petite touffe de poils, la vulve béante, luisante d’une mouille généreuse, palpitait.

Marc présenta sa queue à l’entrée de la grotte d’amour, l’y plongea d’un coup de reins. Loanne étouffa un cri, surprise par la violence de l’assaut. Marc prenait le dessus sur sa belle-mère. Il parvenait à se montrer encore plus obscène qu’elle :

— Tu voulais de la bite, en voilà… Prends-la bien au fond de ta moule… salope que tu es !

Loanne, insensible à l’insulte, haletante, projetait son bas-ventre à la rencontre de la queue – qui la perforait jusqu’au fond du vagin ! Ils roulèrent sur le lit. C’est elle maintenant qui chevauchait Marc, s’acharnait sur la bite, l’aspirait en contractant ses muscles vaginaux, tout en pressant avec violence son clitoris gorgé de sang. Quand elle sentait le jeune homme à la limite de l’explosion, elle suspendait son mouvement, puis reprenait de plus belle.

Quand son excitation atteignit son comble, elle accéléra ses va-et-vient, pressa plus fort son bouton. Marc, lui, au bord de jouir, se tenait figé. Une secousse, telle une décharge électrique, paralysa Loanne : dans sa chatte ruisselante se déversaient des jets de sperme.

Anéantie, le cœur battant la chamade, elle s’écroula sur son beau-fils, serrant les cuisses pour maintenir en elle la bite encore dure qui la taraudait…

Couchés côte à côte, silencieux, ils reprenaient leur souffle. Ce fut Marc qui brisa le silence :

— On ne va pas en rester là, tu ne crois pas ?

C’était, de la part du jeune homme, plus une affirmation qu’une question. Il ramena la tête de Loanne vers son bas-ventre, plaça sa queue contre la bouche.

— Ma bite a besoin de repartir. Tu sais ce qu’il te reste à faire. Allez, suce !

— Oh oui… il y a tellement longtemps…

— Ça te manquait ?

— Oui… Ça n’a pas toujours été facile de rester fidèle à la mémoire de ton père…

— Tais-toi et suce !

Apanage de l’âge, la bite eut tôt fait de reprendre vigueur dans la gorge de Loanne.

— Mets-toi en levrette. Je te veux comme une chienne…

Loanne se mit à genoux, la tête sur le drap. Marc, placé derrière elle, la faisait s’ouvrir, se cambrer comme une bête en chaleur. Bientôt, sa queue pénétra dans la chatte ruisselante. Posant ses paumes à plat sur les lourdes fesses d’un blanc laiteux, il les écarta pour faire apparaître la rondelle plissée du trou du cul. Après avoir humidifié son index de salive, il lui titilla l’anus. La femme s’agitait sous les effets de la caresse ; quand il la jugea à point, il enfonça son doigt d’un coup. Loanne se raidit, resserra les fesses.

Marc resta un long moment immobile, le doigt serré dans le fourreau anal. Quand il sentit les muscles du cul se détendre, il entama un lent va-et-vient. Quand la décontraction des chairs intimes de Loanne fut complète, il en profita pour introduire un deuxième doigt, tout en continuant à limer la chatte à coups de queue.

Quand elle sentit la bite se retirer de son vagin pour venir buter contre son œillet culier, Loanne prit conscience des intentions de Marc. Elle secoua sa croupe tendue en arrière.

— Pas par là… Tu vas me déchirer. Tu es trop gros pour mon petit trou.

Marc lui appuyait fermement sur le dos, l’obligeant à se cambrer au maximum et à présenter, bien dégagé, le trou du cul dont il avait bien l’intention de profiter.

— La ferme… J’ai décidé de t’enculer… sois sûre que je le ferai, que tu le veuilles ou non…

— Personne n’est jamais entré par là, pas même ton père.

— Et alors ? Il faut un début à tout. Pousse comme pour chier et tout se passera bien.

Il appuya sur les reins de la femme, commença sa lente poussée. Le gland forçait le passage, écartant le sphincter. Loanne, vaincue, poussait comme Marc l’avait ordonné. Elle sentait s’ouvrir son anus ; elle avait la sensation que son cul allait éclater ; l’énorme pieu continuait à avancer. Elle se mordait les lèvres ; les larmes lui montaient aux yeux. Marc, sans se soucier de sa douleur, continuait sa poussée, agrippé à ses cuisses un peu trop charnues. Le gland, enfin, fut absorbé. Le jeune homme s’arrêta. Il attendait qu’elle reprenne son souffle en caressant les fesses durcies par la contraction.

Quand, après de longues minutes, il sentit les muscles de sa belle-mère se relâcher, il donna un violent coup de reins en avant. Loanne poussa un cri que la couette étouffa : la bite venait de pénétrer tout entière dans l’anus. Le pubis du garçon heurta les larges fesses.

Un lent ramonage commença alors, qui allait s’accélérant. La femme sentait la jouissance monter en elle. Elle porta la main à son clitoris pour accompagner à sa manière le limage de son partenaire. Des paroles désordonnées sortaient de la bouche de la femelle qui n’avait pas baisé depuis deux ans :

— Oui, vas-y… c’est trop bon… j’aurais jamais cru… Continue… encore… je sens que je viens… salaud ! Elle est grosse ! C’est bon… oui !

Marc la secouait comme un prunier ; enfin, il éclata en elle. Sa jouissance l’avait amené au bord de la syncope. Ils s’écroulèrent épuisés, repus…

CHAPITRE II

Une sonnerie stridente tira Loanne de son sommeil. Elle s’appuya sur le coude, se passa la main dans les cheveux. Elle était seule dans le grand lit. Aucune trace des ébats de la veille, si ce n’est quelques taches sur le drap, et aussi une douleur lancinante dans le trou du cul. En effet, le sensible œillet brun gardait un souvenir douloureux des excentricités de la nuit.

Loanne, immobile, tentait de faire le point. Elle avait baisé avec son fils, ou du moins avec celui qu’elle avait toujours considéré comme tel. Oui, elle avait aimé ça ; non, elle ne le regrettait pas.

Il l’avait sodomisée… C’était la première fois qu’elle acceptait ce genre de relation ; Marc l’avait bien un peu malmenée pour arriver à ses fins… Elle avait découvert qu’elle pouvait accéder à la jouissance par le petit trou. Ça avait été une révélation. Elle se demandait ce qui avait provoqué une telle extase ; la sodomie ou la contrainte ? Elle ne savait plus très bien… Elle avait le cul en feu : elle se sentait pourtant prête à recommencer.

Devait-elle continuer la relation avec Marc ? Devait-elle ne plus le considérer comme un fils, mais comme un amant ? Devait-elle couper court ? Sa raison lui disait oui. Mais en avait-elle réellement envie, alors que ses sens lui disaient non ?

Elle secoua la tête pour chasser les contradictions qui se bousculaient dans son esprit. Sa décision était prise. Elle continuerait, et au diable, les convenances… au diable, les conséquences !

Elle avait le sentiment de s’être conduite en pute… qu’importe, elle venait de retrouver une vie sexuelle, et ça, à ses yeux, ça n’avait pas de prix !

Forte de cette pensée, c’est le cœur léger qu’elle reprit le chemin du bureau. Elle vivrait, aujourd’hui, avec la perspective d’une nouvelle soirée de baise…

*
*     *

Le jour filtrait déjà depuis quelque temps quand Marc ouvrit les yeux. Il était trop tard pour aller en cours. Du coup, il resta allongé, se prit à réfléchir à la soirée qu’il venait de passer.

Sa belle-mère lui apparaissait sous un jour nouveau. Pendant plusieurs semaines, il l’avait espionnée dans son intimité, l’avait désirée comme un vulgaire voyeur. Elle avait percé à jour sa turpitude et aurait dû être fâchée. Au lieu de cela, elle s’était offerte. Elle avait pris le jeu en main, renversant les rôles…

Il avait bien l’intention de ne pas en rester là. Il avait pris son pied, surtout quand lui était venue à l’esprit l’idée de la sodomiser. La colère d’avoir été découvert y était pour beaucoup… mais voilà, elle aussi avait pris son pied – et de quelle manière… Il l’avait plus ou moins bousculée, c’est vrai, mais elle avait aimé ça. Il y avait là, c’est sûr, des possibilités à exploiter, des terrains de jeu à explorer…

« On verra ce soir dans quelles dispositions tu seras… Dis-toi bien, ma belle, que j’ai l’intention de mener le jeu. C’est moi qui aurai la direction des opérations… »

Fort de cette résolution, il décida, enfin, de se lever…

*
*     *

Loanne, contrairement aux autres soirs, ne traîna pas dans sa salle de bains. Quand elle en sortit, Marc était affalé au fond du canapé, devant un match qu’il suivait d’un œil distrait. Comme il s’y attendait, sa belle-mère, au lieu de rejoindre sa chambre, vint s’asseoir près de lui, posa sa tête sur son épaule.

— On pourrait recommencer ce soir ?

Marc passa le bras par-dessus ses épaules, et sans plus de façon, glissa sa main sous le peignoir pour lui attraper un sein. Presque aussitôt, il sentit durcir le téton sous ses doigts. Décidément, belle-maman démarrait au quart de tour ; il décida cependant que le moment n’était pas encore venu, il fallait la laisser mijoter.

— Pas ce soir… D’une part, je n’en ai pas envie ; d’autre part, demain, j’ai un partiel important, et je me sens un peu fatigué… Demain peut-être. Samedi, c’est relâche à la fac… On verra…

Sans un mot de plus, il se leva, posa un baiser sur le front de Loanne, prit la direction de sa chambre.

Loanne, dépitée, resta assise de longues minutes avant de rajuster sa robe de chambre, de se lever… Sitôt entré dans sa chambre, Marc se dirigea vers son ordinateur, se connecta sur la caméra. Il esquissa un sourire en constatant que son petit appareil espion était resté en place. Sur l’écran, l’image de Loanne apparut. Marc put l’observer tout à son aise essuyant les larmes de déception qui lui étaient montées aux yeux, se débarrassant de son peignoir, se glissant dans ses draps. Contrairement à son habitude, elle éteignit tout de suite…

« Je crois, belle-maman, que demain, tu seras mûre à point… »

CHAPITRE III

En passant, Marc aperçut, dans l’entrebâillement de la porte, Loanne pliée en deux devant un des placards de la cuisine. Il ne voyait pas son visage. Une paire de fesses tendait le tissu de la jupe remontée, dévoilant deux cuisses fuselées à la peau laiteuse. La vision qu’offrait Loanne ainsi troussée dégageait un tel érotisme que le désir de Marc se manifesta tout de suite. Déjà, une bosse tendait la braguette de son jean.

Il s’avança sans bruit. Penché sur elle, il lui prit les seins à deux mains en frottant sa bite tendue contre le fessier rebondi.

Loanne ne bougeait pas. Depuis plusieurs semaines qu’ils couchaient ensemble, elle s’était habituée à ses assauts soudains, à ses effleurements furtifs qui faisaient monter en elle une vive excitation. La plupart du temps, Marc délaissait très vite Loanne, faisant naître son excitation pour mieux la frustrer. Ces jeux pouvaient durer une journée entière, voire parfois plusieurs jours d’affilée.

Elle se jurait bien de ne plus céder aux caprices de Marc, mais chaque fois, elle s’y prêtait. Elle se désespérait quand le jeune homme la dédaignait trop longtemps. Et elle se jetait, assoiffée, dans ses bras quand il daignait mener le jeu à son terme : lui procurer enfin la jouissance dont elle avait tant besoin.

Elle se morigénait souvent, mais finissait toujours par s’avouer que, tout compte fait, elle aimait ça. Elle aimait la domination que Marc avait peu à peu instaurée. Sa dépendance affective lui donnait du plaisir. Elle s’en voulait de son manque de volonté, mais elle finissait toujours par retomber avec volupté dans sa soumission perverse.

Marc défit l’agrafe de la jupe, qui tomba sur le sol. Il fit glisser son string de dentelle, lui caressa l’entrejambe. Une douce chaleur monta le long de son ventre ; l’intérieur de ses cuisses s’humidifiait. Tremblante, elle se laissait explorer, craignant le moindre geste qui risquerait de faire cesser le doux supplice. La jouissance l’envahissait ; ses seins pointaient, provocants, à travers le tissu léger de son chemisier.

Sur le plan de travail, une plaque de beurre était ouverte. Marc en recueillit une noix avec son index, entreprit de badigeonner la rondelle brune, de faire pénétrer le corps gras dans l’œillet plissé.

Bientôt, il sortit sa queue, la présenta devant l’anus huilé de beurre fondu. Il donna un violent coup de reins. L’œillet s’ouvrit ; la bite glissa dans l’orifice jusqu’à ce que le pubis du garçon bute contre les fesses crispées de sa belle-mère. Un pistonnage brutal commença, qui générait, chez la jeune femme, des plaintes sourdes.

Loanne aurait aimé retarder le moment où le jeune homme éclaterait en elle, laisser encore monter sa jouissance jusqu’à atteindre l’extase, mais Marc ne se souciait pas de ses attentes. Elle l’entendit pousser un grognement dans son dos. Elle sentit la chaleur d’un long jet de sperme lui inonder le rectum. Il en avait fini avec elle. Déjà, la bite se retirer ; son cul se refermait ; la fête était finie…

Loanne resta un long moment appuyée contre le plan de travail, à demi nue, étourdie. La voix de Marc, ironique, cynique, la ramena à la réalité :

— Tu ne vas pas rester dans cette tenue toute la journée. A moins que tu veuilles que Lucy prenne connaissance de tes frasques.

— Laisse ma fille en dehors de tout ça. Elle est encore un peu jeune pour sombrer dans les turpitudes où tu m’as entraînée…

— Qui sait ?

— Ne joue pas à ce jeu-là avec elle… Je te l’interdis.

— Tout doux, belle-maman… Nous n’en sommes pas encore là. Pour l’instant, je me contente de la mère pourvu qu’elle soit sage et obéissante.

— Tu es abject quand tu t’y mets…

— Avoue que tu aimes ça !

— Oui. Pour mon malheur…

— Rajuste-toi. Lucy ne va tarder…

Telle une gamine obéissante, Loanne remit de l’ordre dans ses vêtements, puis reprit ses tâches ménagères. Entre ses fesses, une humidité poisseuse régnait. Beurre à demi fondu, sperme, les deux à la fois… Quand elle marchait, elle avait la sensation que ses fesses collaient. Elle aurait aimé passer un moment dans la salle de bains, se débarrasser de la moiteur désagréable, se défaire de la sensation de souillure, mais pour ça, il fallait repasser par la cuisine, affronter la réaction de Marc. Elle ne s’en sentait pas la force.

Une fois déjà, il l’avait grondée pour ce genre d’initiative, puis l’avait délaissée plusieurs jours de suite, sans plus lui adresser la parole. C’est elle qui avait dû faire le premier pas ; toute honte bue, elle s’était offerte, repentante, à la grande satisfaction du jeune homme.

Elle n’osait s’asseoir de peur qu’une tache salisse sa jupe. Un sourire moqueur aux lèvres, Marc vint à elle.

— Va te laver le cul… Tu ne vas quand même pas manger debout… Lucy se poserait des questions…

Un moment plus tard, Lucy entra en coup de vent, se débarrassa de son porte-documents sur le canapé, se précipita à table.

— Je ne rentrerai pas, ce soir… une copine fête son anniversaire, je dors chez elle…

Loanne protesta avec aigreur :

— Tu aurais pu me prévenir.

— C’est bien ce que je fais : je te préviens.

— Tu me mets devant le fait accompli ! J’ai besoin de savoir où tu es et avec qui !

— Maman… J’ai dix-huit ans. Il va falloir t’y habituer… Tu ne veux pas m’imposer un chaperon ?

— Je veux bien le faire, moi, le chaperon… suggéra Marc entre deux bouchées.

Loanne lui lança un regard noir. Lui revenaient en mémoire les propos que son beau-fils avait tenus peu de temps auparavant. Elle frissonnait à la pensée qu’il était bien capable de mettre ses paroles à exécution.

Lucy partie, Marc s’étira sur le canapé. Loanne se mit en devoir de débarrasser la table.

— Chérie, tu n’aurais pas, par le plus grand des hasards, un petit tablier blanc ?

— Pourquoi cette question ?

— Uniquement vêtue de ton petit tablier, tu serais sexy…

Loanne haussa les épaules. Maudissant, une fois de plus, sa veulerie, elle prit le chemin de sa chambre.

Face à son armoire, elle se contemplait. Etait-ce bien elle, cette femme dont le miroir lui renvoyait l’image ? Elle avait tout d’une fille de magazine porno. Horrifiée, elle s’exhibait. Que de choses avaient changé depuis la soirée où elle s’était, dans un moment d’égarement, offerte à son fils (malgré tout, elle l’appelait encore son fils). Elle avait cédé à des exigences qu’elle considérait, à l’époque, contre-nature…

Marc l’attendait ; elle obéirait, une fois de plus. Les dés étaient jetés depuis longtemps ; elle ne pouvait, ne voulait, faire marche arrière…

Quand elle revint dans la salle, Marc émit un sifflement admiratif.

— C’est vrai que tu en jettes dans cette tenue ; il faudra que tu la mettes plus souvent… Pas trop perturbée ? Je suis sûr que tu n’as jamais fait ça devant mon père… Le pauvre ne saura jamais ce qu’il a manqué… Et maintenant, je vais te laisser vaquer à tes occupations ménagères. A tout à l’heure.

Marc se dirigea vers l’escalier. A mi-chemin, il s’arrêta, se tourna vers la Loanne.

— Ah ! J’oubliais… Mon copain Rémy passera peut-être me voir. Si je ne suis pas redescendu, fais-le monter à ma piaule…

— Tu veux que je le reçoive dans cette tenue ?

— Dans cette tenue ou une autre, ça m’est égal du moment que tu me l’envoies…

Loanne se remit à l’ouvrage. Après avoir fait la vaisselle, elle entreprit de repasser, non sans avoir au préalable pendu son peignoir dans le hall d’entrée. Ainsi, si ce Rémy se pointait, elle pourrait afficher une tenue, certes incongrue à cette heure du jour, mais plus décente que le minuscule tablier qui ne lui cachait même pas la chatte.

Une fois cette précaution prise, une seule chose l’inquiétait encore : le retour inopiné de Lucy. Bien sûr, sa fille avait annoncé qu’elle ne rentrait pas ce soir, mais, pour peu qu’elle ait oublié ceci ou cela, elle ne manquerait pas de repasser par la maison, et il n’y aurait pas de coup de sonnette pour prévenir.

Pendant près de deux heures, Loanne resta debout devant sa planche à repasser, guettant le moindre bruit extérieur, prête à bondir au premier coup de sonnette.

Au moment où elle s’apprêtait à ranger son linge, la porte de Marc s’ouvrit. Elle en éprouva un profond soulagement ; recevoir un visiteur dans sa tenue ne la charmait pas du tout. Son beau-fils s’approcha d’elle, lui donna un baiser sur l’épaule, puis lui susurra à l’oreille :

— Ne m’en veux pas, j’étais tellement occupé que j’ai oublié de te dire que Rémy m’avait passé un message pour me prévenir qu’il était retenu. C’est bête ; tu as dû te faire du souci pour rien.

— Salaud… murmura Loanne entre ses dents.

— Ne me dis pas que ça ne t’a pas émoustillée. On dit que le danger décuple le plaisir…

Marc lui triturait le sein tout en lui glissant une main entre les cuisses. Il fit passer son doigt le long de la fente ouverte.

— Tu as la chatte trempée. Vu que tu as l’air d’aimer ça, bien que tu veuilles me faire croire le contraire, on recommencera toutes les fois que Lucy sera absente… et pas plus tard que demain…

*
*     *

Loanne passa nue le reste de la soirée. Marc, vautré devant la télé, se montrait indifférent à ses allées et venues. Il lui adressait un sourire moqueur de temps à autre. Jouant au chat et à la souris, il attendait le moment propice pour se jeter sur sa victime…

Le repas terminé, il la retint près de lui.

— J’ai un DVD… On pourrait le regarder ensemble…

Etonnée, Loanne acquiesça.

Il se tenait assis contre elle devant le poste. En femme passionnée, elle posa sa tête sur son épaule, le laissa lui caresser doucement les seins. Une femme apparut sur l’écran. Nue, à quatre pattes, elle se penchait sur une énorme queue qu’elle avait du mal à prendre en bouche. Une main d’homme lui appuyait sur la tête, faisait glisser les lèvres distendues le long de la hampe. Loanne se récria :

— Il me semblait bien qu’il y avait un coup fourré dans ta proposition…

— Il faut bien que je fasse ton éducation. Plus on baise, toi et moi, plus je me rends compte que ton univers sexuel est trop étroit.

— Ton père était moins vicieux que toi, mais nos soirées n’étaient pas monotones, loin de là…

— Je veux te montrer des facettes de la baise que tu ignores. Je vais te faire découvrir d’autres manières d’arriver à la jouissance…

La caméra élargissait le champ. On voyait la femme en entier. Une autre bite, aussi démesurée que la première, lui ramonait la chatte. Loanne sentait un frisson lui parcourir le dos. Ses cuisses serraient la main qui s’était glissée entre elles. Elle était tétanisée devant le spectacle dont ses yeux ne parvenaient pas à se détacher. D’autres surprises l’attendaient. Avec horreur, elle découvrit qu’un troisième partenaire s’était joint aux deux autres.

Devant elle, la femme était en train de satisfaire trois hommes à la fois. Tous ses orifices étaient occupés ; la taille des bites qui l’envahissaient ne semblait pas l’incommoder. A tour de rôle, les hommes permutaient ; ils finirent par couvrir son visage de sperme. Il semblait à Loanne que l’actrice avait joui, elle aussi. Celle-ci était étendue, immobile sur son lit, le souffle court, les cuisses tremblantes. Elle caressait doucement sa vulve épilée.

Marc intervint :

— Retire la main que tu as entre les cuisses. Je suis certain qu’elle est trempée de mouille.

Loanne retira sa main, et à sa grande honte, dut reconnaître qu’il disait vrai. Elle leva les doigts au niveau de son visage. Ils avaient une odeur bizarre qui se rapprochait des relents de marée. Elle baissa les yeux en rougissant. Sa gêne n’avait pas échappé à Marc qui ne fit cependant aucun commentaire. Il se contenta d’arrêter le lecteur de DVD alors qu’une nouvelle femme se présentait à l’écran.

— Je crois que ce sera suffisant pour aujourd’hui…

— Tu as l’intention de m’entraîner dans ce genre de parties ?

— Tu es encore trop coincée, mais, vu que tu apprends vite, ça ne saurait tarder…

— Tu es infect. Tu tiens à faire de moi une pute ?

— Pas une pute, une machine à baiser… Tu as des dispositions. Tu deviendras une poupée toujours disponible. Soumise, c’est comme ça que je t’aime. C’est comme ça que tu t’aimes…

Loanne ne répondit pas. Elle devait bien s’avouer que Marc disait vrai. Elle était devenue sa chose, elle se complaisait dans cette situation.

— Ecarte les cuisses… j’ai envie de te bouffer la chatte… déguster ta moule de salope…

Sans un mot, elle s’exécuta…

CHAPITRE IV

Depuis plusieurs jours, Marc attendait le passage du facteur. Un achat par Internet devait lui être livré sous peu et son impatience allait grandissant.

« Il faut absolument que ça arrive aujourd’hui, marmonna-t-il entre ses dents. Demain Loanne ne travaille pas et Lucy est absente. S’il n’y a rien ce matin, il faudra attendre encore une semaine au moins. Rassembler toutes les conditions n’a rien d’évident, s’il faut être en plus tributaire de la poste… »

Le facteur déposa le courrier… Hélas ! Il n’y avait aucun colis. Marc aurait volontiers fusillé le pauvre préposé, qui pourtant n’y était pour rien. Jetant négligemment les lettres et la pub dont il n’avait que faire sur la table du salon, il monta dans sa chambre.

Un regard sur le Net lui apprit que le colis tant espéré avait été expédié depuis deux jours. Un message laconique lui souhaitait bonne réception.

« Ça me fait une belle jambe… Moi, ce que je voulais, c’est une livraison aujourd’hui. Il faudra que je guette le facteur encore demain si je ne veux pas que Loanne le voie en premier et ait l’idée de l’ouvrir. La connaissant, elle est bien capable de déballer le colis avant même de s’apercevoir qu’il m’était destiné… Ce ne serait pas une première… Bon, en attendant je vais aller retrouver les copains… »

Quand il revint en début de soirée, Loanne était occupée à préparer le repas. Il l’embrassa dans le cou, tout en lui caressant les fesses au passage.

— Comment va ma petite mère, ce soir ?

— Bien… Au fait, il y a un colis pour toi sur ton bureau. C’est un livreur qui l’a déposé il y a à peu près une heure.

Lui donnant une claque sur le derrière, il monta dans sa chambre. Le paquet attendait sur le bureau. En l’examinant, il constata avec satisfaction qu’aucune marque extérieure n’en laissait soupçonner la provenance ; sur ce point, au moins, le magasin avait dit vrai. L’emballage ouvert laissa échapper tout un lot de cartons. De l’un d’eux, Marc tira avec précaution un écrin noir qu’il s’empressa d’ouvrir.

— Pas d’erreur… Ça en jette… Ma chère belle-maman, tu vas être mignonne avec ça… Vivement demain…

Satisfait, il referma l’écrin, rangea le colis au fond d’un tiroir, redescendit à la cuisine. Loanne, qui venait d’enfourner une tarte, s’essuyait les mains dans un tablier blanc.

S’approchant d’elle, il lui déposa un baiser sur la bouche, glissa une main sous la jupe. Ses doigts ne rencontrèrent aucun obstacle : il caressa le pubis soyeux, passa son doigt sur la vulve lisse.

— Ah… Je vois qu’on a fini par exaucer mes vœux. Pas de slip, pas de soutien-gorge… Merci, ma petite chérie… Tu ne te sens pas plus libre maintenant ? Plus à l’aise, dis-moi ?

— Bof… J’ai surtout la sensation d’être une grue, mais… Il semblerait que ça te plaise…

— Bien sûr que ça me plaît. Ça me fait toujours plaisir quand tu te comportes en femme raisonnable…

Marc, tout en continuant à lui tripoter l’entrejambe, souriait, triomphant. Il prolongea le jeu jusqu’à ce que la vulve soit suffisamment humide. Alors Loanne resserra les cuisses en se contractant, fit demi-tour sans autre commentaire, puis retourna à ses occupations. Une fois de plus, il la laissait sur sa faim : il l’avait amenée aux limites de la jouissance – pour mieux la rejeter. La tête basse, inassouvie, elle reprit son travail. Une fois de plus, elle devrait attendre le bon vouloir du jeune homme…

*
*     *

— Allons, maman chérie (il appuyait à dessein sur le mot), viens près de moi et cesse de faire cette tête de chien battu. Viens t’asseoir…

Loanne esquissa un pauvre sourire, vint s’installer sur le canapé à l’endroit qu’il lui désignait du plat de la main. Il lui enveloppa les épaules de son bras.

— Branle-toi, ma petite chérie… Relève bien haut ta jupe, caresse cette jolie chatte, ne la fais pas attendre, fais-la mouiller, qu’elle dégouline de jus… N’aie pas peur de t’enfiler un doigt ou deux, écrase-toi le clitoris jusqu’à l’explosion…

Loanne releva sa jupe, exécuta les gestes dictés sans plus réfléchir, attentive à la seule montée de la jouissance entre ses cuisses grandes ouvertes. Peu lui importait l’impudeur de sa pose, le regard voyeur de son fils, elle n’avait qu’un but : jouir de tout son être.

Quand il la sentit proche de l’extase, Marc sortit son sexe de son pantalon.

— Viens t’asseoir dessus… N’arrête pas de te branler, empale-toi sur mon gros pieu, prends-le dans ton cul de salope… Encule-toi toute seule… Tu pourras jouir des deux trous à la fois…

Loanne s’exécuta. Quand elle sentit la pointe du gland toucher sa rondelle plissée, elle commença à peser tout doucement. Son anus, non lubrifié, avait du mal à glisser le long de la hampe. C’était la première fois qu’il la sodomisait à sec et même si son cul était rodé, l’élargissement de son sphincter anal se révélait encore douloureux. Une pression plus violente sur son clitoris déplaça la douleur, lui donnant l’impression de mieux la maîtriser…

Elle poussa un cri aigu. Marc l’avait saisie par les épaules, et d’une brusque poussée verticale, venait de briser l’équilibre qu’elle maintenait avec peine. Elle s’écroula sur la bite qui la perfora sur toute sa longueur. Elle était empalée. Sa main s’était immobilisée entre ses cuisses. Elle était comme statufiée.

Marc glissa ses mains sous le chemisier, saisit les tétons durcis entre le pouce et l’index et, tout en les faisant rouler entre ses doigts, imprima aux seins un mouvement de va-et-vient vertical suffisamment ample pour obliger Loanne à le suivre de tout son corps. Son fessier largement ouvert glissait le long du sexe raide au rythme imposé par le jeune homme. Elle avait repris sa masturbation et, oubliant la douleur, sentait monter en elle la jouissance.

Quand enfin celle-ci éclata, la bite eut des soubresauts, puis libéra une semence épaisse dans les entrailles dilatées…

CHAPITRE V

Loanne, les samedis où Lucy désertait la maison, arborait désormais la tenue que Marc lui avait imposée. Devançant ses désirs, elle enfilait bas noirs, escarpins, ceignait un minuscule tablier blanc. Elle évoluait ainsi dans la maison avec – elle devait le reconnaître – de plus en plus d’aisance. Elle en était arrivée à oublier sa nudité, si bien qu’un matin, elle faillit ouvrir au facteur dans le plus simple appareil…

Elle attendait Marc, et se demandait, à la fois curieuse et inquiète, quel nouveau jeu il allait improviser, vers quel délire inédit il allait l’entraîner. Peu lui importait, au fond, ces turpitudes. Depuis longtemps, elle n’avait plus qu’une idée en tête quand ils étaient seuls : jouir encore et encore. Et tant pis si sa dignité devait en souffrir…

Marc déposa l’écrin qu’il tenait à la main sur la table du salon, donna à Loanne un baiser appuyé, puis s’installa pour boire le café qu’elle lui avait préparé. Désignant le coffret du menton, elle lui demanda timidement :

— Qu’est-ce que c’est ?

— Surprise… Tu verras tout à l’heure. Pour l’instant, je bois mon jus. Rien ne presse, on a toute la journée devant nous… Viens plutôt près de moi… taille-moi une pipe comme tu sais si bien faire, ça me mettra en forme.

Docile, elle s’exécuta. Quand elle le sentit près de libérer son jus, elle voulut se retirer. Marc lui ramena la tête en avant, cala sa bite au plus profond de sa gorge.

— Avale tout, ma petite chérie… n’en perds pas une goutte, sinon gare à tes jolies fesses…

Elle reprit sa fellation ; la semence au goût doucereux se déversa dans sa bouche. Après avoir nettoyé, à coups de langue, la bite qui se dégonflait, elle retourna à ses occupations ménagères sous le regard satisfait de son fils, seigneur et Maître…

Après avoir fait la vaisselle du petit déjeuner, Loanne s’apprêtait à repasser, comme tous les samedis matins. Il l’arrêta :

— Laisse tomber, tu feras ça plus tard. Je t’ai prévu quelque chose de plus agréable. Allons dans ta chambre.

Il la fit asseoir sur le lit, défit le tablier qu’il roula, lui attacha un bandeau sur les yeux.

— Laisse-toi guider jusqu’à ce que je te débande les yeux… N’aie pas peur, ma grande, il ne t’arrivera rien.

Le loquet de l’écrin claqua. Marc s’affaira un moment à côté d’elle. Il lui fit lever un pied, puis l’autre. Elle sentit un ruban soyeux monter le long de ses jambes. Il la fit mettre debout. Loanne ne comprenait rien à ce qu’il lui faisait ; ce qu’elle sentait sur sa peau ressemblait à un string malgré la sensation bizarre que lui procurait ce contact froid de chaque côté du pubis et le long de sa vulve entrouverte.

Une chose dure dont elle ne parvenait pas à déterminer la nature lui appuyait sur le clitoris, deux boucles lui enserraient les tétons érigés… autour du cou, Marc fermait un collier qui avait la texture du velours.

— Avance.

Elle se laissa guider. Il l’amena devant le grand miroir de l’armoire, dénoua le bandeau.

— Alors ? Comment tu te trouves ?

Loanne ne répondit pas. Sidérée, elle fixait l’image que lui renvoyait le miroir. Elle était vêtue d’une parure, certes, mais quelle parure ! Un collier de velours noir parsemé de strass lui enserrait la base du cou, deux chaînettes dorées réunies par un anneau partaient vers ses tétons où pendaient deux perles noires en forme de goutte, retenues par un nœud coulant. Entre ses seins, s’allongeaient trois rangs de mailles dorées.

Le string se composait d’un élastique noir qui retenait trois chaînettes. Une grosse perle en fuseau appuyait sur le clitoris, et de trois pendentifs.

Le frisson des pendeloques contre les seins, les cuisses, déclenché au moindre mouvement, lui faisait l’effet d’une caresse froide et excitante à la fois.

— Alors ? Ton impression ?

— C’est… inattendu… sexy. En même temps, j’ai l’air d’un paquet-cadeau… Je me sens encore plus à poil, plus impudique qu’avant !

— C’est le but recherché, mon amour : te rendre toujours plus désirable, même quand tu travailles… Je veux me gaver du spectacle de ta sensualité… Aujourd’hui, nous ferons un pas de plus dans ton éducation. Pour l’instant, tu peux retourner à tes occupations matinales.

Loanne s’éloigna d’une démarche hésitante. Les caresses des pendeloques lui étaient agréables, la bille posée sur son clitoris lui envoyait, à chaque pas, de brèves décharges électriques qui faisaient se gorger de sang l’organe innervé. Marc constata avec satisfaction que les perles faisaient l’effet escompté.

La chatte s’était transformée en fournaise, elle suintait le long des cuisses. Les tétons, sans cesse sollicités, étaient maintenus dans une raideur qui, à la longue, devenait douloureuse. Loanne aurait voulu pouvoir un instant apaiser sa poitrine, résorber l’humidité de son entrejambe, mais Marc, par sa seule présence, lui interdisait toute tentative de soulagement.

Ce que son Maître attendait finit par arriver. L’instant, tant redouté et pourtant désiré, de l’orgasme la fit se raidir devant sa planche à repasser, secoua son corps de la tête aux pieds. Elle crut qu’elle allait s’écrouler tant ce fut violent. Elle crispa la main sur la poignée du fer.

Marc, apparemment plongé dans la lecture d’une revue, suivait, amusé, les efforts qu’elle déployait pour retrouver son calme. Quand enfin elle reprit son activité, il jeta un coup d’œil à sa montre.

— Dans combien de temps arrivera le suivant, pensa-t-il. Combien de temps tiendra-t-elle avant de crier grâce ?

Tant bien que mal, elle était parvenue à finir son repassage, serrant les dents, honteuse de ses orgasmes de plus en plus rapprochés, des coulées qui striaient l’intérieur de ses cuisses ; honteuse surtout de sa soumission. Ses jambes flageolantes la soutenaient à peine. Elle aurait voulu que cesse son tourment. Seule la peur de le voir se prolonger davantage l’en avait empêchée.

Marc posa la revue, se leva de son fauteuil. Avant de gagner sa chambre, il l’interpella :

— L’expérience est concluante ; tu peux ôter ton attirail de cocotte. Va te laver la moule, elle doit sentir. Et tes cuisses poisseuses… Ça fait pétasse qui se néglige.

Elle courba la tête sous l’insulte, et tremblante, s’en fut vers la salle de bains.

Mille questions se bousculaient dans son esprit troublé. Comment en était-elle arrivée là ? Femme respectable hier, putain docile aujourd’hui… Comment son fils, si respectueux envers elle en présence d’étrangers, pouvait-il, quand ils se retrouvaient face à face, se transformer en tyran sexuel ?

Pourquoi, malgré sa honte, attendait-elle avec impatience les jours où elle se muait en femme-objet, soumise et heureuse de l’être à un fils qui avait si bien su l’entraîner avec lui sur le chemin de la débauche ? Jusqu’où le suivrait-elle ?

CHAPITRE VI

Le repas se déroulait dans le plus grand calme. Loanne avait retrouvé sa sérénité. Sur son visage apaisé, rien ne transparaissait des émois matinaux. Marc, en achevant de boire son café, lança d’un ton insouciant :

— Rémy vient me voir cet après-midi. Tu lui ouvriras la porte dans la tenue où tu es.

— Tu veux dire : à poil ?

— Tu as compris, ma chère. Tu mettras ton beau collier pour l’occasion. Il n’y a pas de mais. C’est moi qui décide, toi, tu obéis…

— Je croyais que tout ça devait rester entre nous…

— Rémy est mon meilleur ami. C’est comme si c’était moi.

Marc se retira.

La sonnerie de la porte d’entrée fit sursauter Loanne. Elle demeura immobile. Marc, qui guettait cet instant du haut de l’escalier, lui lança d’une voix autoritaire :

— Remue-toi…

Elle se dirigea sans enthousiasme vers la porte, l’ouvrit.

Devant elle, se dressait un grand gaillard aux yeux exorbités. Il était paralysé par le spectacle, alors qu’elle trépignait d’impatience. Loanne ne désirait rien plus que de le voir entrer rapidement, et refermer la porte.

Marc vint à son secours.

— Entre, mon vieux. Je te présente ma belle-mère.

— Maman, voilà Rémy, le copain dont je t’ai parlé.

Loanne, au prix d’un grand effort, salua le visiteur qui ne put émettre qu’un borborygme. Marc, à nouveau, rompit le silence qui s’était établi dans la pièce.

— Un café, Rémy ?

— Volontiers.

— Maman chérie, tu nous sers ?

Loanne apporta les cafés fumants qu’elle posa sur la table basse. Elle voulait les laisser entre eux… Mais Marc lui désigna un fauteuil inoccupé.

— Dis-moi, Rémy : que penses-tu de ma belle-mère ? Joli brin de femme, n’est-ce pas ?

— Ben…

— Tu peux répondre sans détour… Fais comme si elle n’était pas là…

— Tu en as de bonnes, toi… Je dirai que bien des femmes pourraient l’envier…

— Mais encore ?

— Puisque tu insistes… elle a les rondeurs qu’il faut là où il faut. Sans vouloir être inconvenant, je dirai que c’est le genre de femme qu’on aimerait avoir dans son lit…

Loanne, de plus en plus gênée par la tournure que prenait la conversation, fit une nouvelle tentative pour s’éclipser. Un regard impérieux de Marc la fit se raviser. Les deux garçons, maintenant, l’ignoraient.

— Et… tu la baises ? demanda Rémy, enhardi.

— Quelle question ! Combien de temps es-tu capable de résister devant un beau gâteau ?

— Pas longtemps, tu connais ma gourmandise… A ta place, j’aurais succombé à la tentation si l’occasion s’était présentée.

— Crois-moi, je peux t’assurer que c’est ce qu’on appelle un bon coup…

— Veinard ! J’aimerais être à ta place.

— Je te la prêterai plus tard : son dressage n’est pas encore achevé. Je te tiendrai au courant quand elle sera prête. En attendant, profite de sa beauté.

Il se tourna vers sa belle-mère :

— Ecarte les cuisses, Loanne… montre-lui ta chatte, je suis sûr qu’elle est trempée.

— Elle paraît timide comme ça, ajouta-t-il à l’intention de son copain, mais son con est un volcan !

Loanne baissait la tête, humiliée. Pourtant au creux de ses reins l’excitation montait ; son vagin suintait. Elle se leva avant que le fauteuil ne s’orne d’une tache.

— Que diriez-vous d’un whisky ?

— Bonne idée… Fais le service, maman chérie…

*
*     *

Loanne poussa un soupir de soulagement quand Rémy prit congé. Pour la première fois, elle avait eu le sentiment de vivre l’enfer. La crudité des termes employés par les garçons l’avait sonnée. Elle avait été traitée comme un objet… une marchandise que l’on soupèse avant la conclusion d’un marché.

Marc la prit dans ses bras.

— Tu as été parfaite, ma chérie…

— Et toi, un parfait maquereau.

— Tu as mérité une récompense, ne gâche pas tout par des propos qui dépassent ta pensée… Viens plutôt dans ta chambre.

Il la propulsa en travers du lit. Elle s’écroula sur la couche, les cuisses ouvertes, en attente. Il lui passa la main sur le sexe, glissa un doigt entre les lèvres écartées.

— Vu ton état, les préliminaires sont superflus… Ma bite est prête. Choisis où tu veux l’accueillir…

— Dans la chatte… Bourre-la bien… Elle est trempée… Vas-y à fond… Baise-la…

Il n’y avait plus la moindre retenue chez la femme en rut. Marc lui releva les jambes, les posa sur ses épaules, fit pénétrer, d’un coup de reins, son membre raide comme du bois. Le gland heurtait le fond du vagin ; le mouvement de va-et-vient se faisait bestial. Le bâton d’amour ressortait de la chatte gluante pour replonger aussitôt – sans ménagement. Loanne secouait la tête en tous sens ; son ventre montait à la rencontre du pieu qui le perforait. Elle faisait rouler sans douceur son clitoris entre deux doigts. Des cris, des râles s’échappaient de sa gorge ; la sueur perlait à son front.

Marc eut du mal à retarder l’échéance. C’était une femme en transe qu’il malmenait, sa bite était douloureuse à force de frotter contre le vagin. Le moment vint où il ne put se retenir plus longtemps ; le sperme fusa au fond du réceptacle bouillant…

Marc s’écroula, haletant. A ses côtés, Loanne respirait bruyamment, tentant de calmer les coups de son cœur en chamade, les tremblements que l’orgasme avait générés dans tout son corps. Allongés côte à côte, ils mirent de longues minutes à reprendre leur souffle, à retrouver leur calme.

Quand elle fut apaisée, Loanne se tourna vers son compagnon. Elle le regardait en souriant, les yeux brillants. Se penchant sur lui, elle lui déposa un baiser sur la nuque en murmurant :

— C’était bon, tu sais… Merci…

Marc attira sa tête, lui prit les lèvres en un baiser passionné. Ce fut elle qui redéclencha les hostilités. La journée troublée qu’elle venait de vivre avait provoqué en elle une boulimie de sexe. Elle s’empara de la queue flasque, la lécha, suça le gland. Sa bouche s’activait, insatiable. Il lui fallait à tout prix baiser jusqu’à l’épuisement, jusqu’à tarir le jeune sexe qui commençait à répondre à ses sollicitations. Il durcissait dans sa bouche.

Des doigts, elle palpait sa raideur ; de la langue, elle caressait le gland violacé, l’engluait de salive. Elle se mit en levrette.

— Encule-moi… Bourre-moi le cul… Fais durer le plaisir… Déchire-moi, éreinte-moi…

Marc s’était écroulé, vidé, terrassé par la fatigue. Il dormait aux côtés de sa belle-mère qui, insatiable, se masturbait en silence en attendant que le sommeil la prenne…

CHAPITRE VII

Quand Lucy fit son entrée, Marc achevait de siroter le bol de café qui lui tenait lieu de petit déjeuner. Elle déposa un rapide baiser sur la joue de son frère, se dirigea vers la cuisine. Comme d’habitude, elle était descendue en tenue de nuit, une chemise courte, à peu près aussi opaque que les vitres de la véranda… un string de dentelle soulignait avec ostentation ce qu’il était censé cacher.

Il déposa son bol vide sur la table basse, vint s’accouder contre le chambranle de la porte de la cuisine où la jeune fille préparait son petit déjeuner. Il n’avait d’yeux que pour les deux globes laiteux entre lesquels s’infiltrait un cordon bleu. C’est vrai qu’elle avait un cul aux rondeurs bien réparties. Il se dégageait d’elle une sensualité qui ne pouvait laisser indifférent quiconque n’était pas fait de bois.

Marc, au fil des jours, avait de plus en plus de mal à regarder Lucy comme une sœur. Chaque matin, le désir montait en lui un peu plus…

Il avait pris sa décision : aujourd’hui, ne serait pas un jour comme les autres.

Il s’approcha sans bruit de la jeune fille. Par-derrière, il lui prit les seins à pleines mains, la colla contre lui. Surprise, Lucy voulu se dégager. Il resserra son étreinte, la fit pivoter. Il la tenait plaquée contre le plan de travail.

— Qu’est-ce qui t’arrive ?

— Ça…

Il se mit à l’embrasser. Il avait pris ses lèvres à pleine bouche ; sa langue essayait de forcer le passage. En même temps, il lui triturait un sein avec une violence contenue.

Le souffle court, Lucy ne luttait même plus contre la langue qui fouillait sa bouche. Quand, enfin, Marc relâcha son étreinte, qu’elle put reprendre sa respiration, elle le regarda, incrédule.

— Qu’est-ce qui t’a pris, ce matin ?

— J’ai envie de toi, j’ai envie de te sauter… Tu peux comprendre ça ?

— Qu’un mec ait envie de me baiser, ça oui, je peux comprendre. Mais pas toi !

— Et pourquoi pas ? Je ne suis pas assez bon pour toi ? Tu es encore pucelle ?

— Ni l’un ni l’autre.

— Quoi alors ?

— Tu le sais aussi bien que moi. On ne baise pas entre frère et sœur.

— Déconne pas. Nous ne sommes même pas demi-frère et demi-sœur…

Il lui prit la main, la posa sur sa poitrine.

— Tu vois bien que toi aussi, tu es excitée…

Les tétons pointaient sous la fine chemise comme pour la transpercer ; le string était humide.

— Oh… pour une fois, laisse tomber les histoires de famille. Il n’y a pas de mal à se faire du bien. En ce moment, tu en as autant envie que moi. Alors, oublie tout ça, laisse-toi aller…

Il avait glissé sa main sous la dentelle du string et promenait ses doigts dans le triangle moussu de son pubis. Lentement, dans une sorte de danse lascive, il l’entraînait vers le salon. Elle cherchait désespérément des arguments comme pour se persuader d’avoir tout essayé avant de céder au désir de son frère… et de son propre désir.

— Et si on nous surprend ?

— Tu sais bien que nous sommes seuls…

— Si maman l’apprend ?

— Comment ? Tu penses lui raconter ?

— Non. Mais…

Pour couper court à cette vaine discussion, il l’embrassa de nouveau, et doucement, la fit glisser sur l’épais tapis de laine.

Il avait ouvert en grand la chemise, et du bout des lèvres, parcourait sa poitrine en la mordillant ; sa bouche aspirait un téton au passage, le relâchait, puis reprenait sa course folle. Lucy avait l’impression qu’un millier d’insectes la butinaient. Les baisers descendaient le long de ses flancs, menaient la sarabande sur son ventre.

La chaleur envahissait son corps. Sous le string, elle percevait les palpitations de sa vulve qui s’entrouvrait, humide et chaude. Elle n’eut aucune réaction de refus quand Marc la débarrassa du fin triangle, au contraire, elle écarta davantage les jambes pour mieux le laisser glisser.

La valse des baisers avait repris de plus belle sur ses cuisses, tout autour de la chatte impatiente. Marc amenait doucement sa demi-sœur vers l’abîme de la jouissance.

Lucy haletait. Elle balançait la tête de droite et de gauche ; son pubis se projetait en avant à la recherche d’un sexe absent que son corps enflammé réclamait avec insistance. Marc, jugeant qu’il serait cruel de prolonger l’attente, se glissa entre les jambes de sa sœur, présenta son membre tendu à l’extrême à l’entrée du con béant. Il n’eut aucun mal à le glisser dans le vagin trempé, qui avala l’épieu sur toute sa longueur.

Marc, à genoux, lui releva les jambes à la verticale, les écarta en grand, amorça de lents mouvements de va-et-vient. Il faisait ressortir sa bite avec une lenteur extrême, frottait le gland contre les petites lèvres, puis plongeait dans la vulve contractée. Lucy, en se triturant les seins, y imprimait les marques rouges de ses doigts ; de l’autre main, elle écrasait son clitoris. Des feulements sortaient de sa gorge.

Contractant les muscles du vagin, elle aspirait le sexe qui la remplissait. Sa respiration se faisait de plus en plus saccadée. Quand elle s’arc-bouta, tendue comme une arbalète, Marc enfonça son membre au plus profond, y déversa, avec un grognement sourd, sa semence tiède…

*
*     *

Ils restèrent un moment immobiles ; lui étendu sur le dos ; elle la tête reposant sur le torse de son partenaire. Lucy émit un petit rire joyeux.

— Ben, dis donc… Heureusement que je suis en congé…

— Pourquoi ?

— J’ai complètement raté mon premier cours…

Marc, machinalement, regarda sa montre.

— Eh bien, tant pis… Qu’est-ce que tu dirais de sécher le suivant ?

— Je dirais que c’est de la folie… Mais c’est tellement bon d’être fou !

Sur ces bonnes paroles, elle se coucha sur lui, lui prit les lèvres avec fougue…

CHAPITRE VIII

Marc poussa délicatement la porte de la chambre de Lucy. En cette période de vacances scolaires, il le faisait presque chaque matin, savourant sans retenue le plaisir de la tirer de la grasse matinée qu’elle s’octroyait.

Dans la pénombre, il distinguait la forme allongée sur le ventre, animée de sa seule respiration. Comme à son habitude, elle avait repoussé le drap au pied du lit.

Maintenant que ses yeux s’étaient habitués à l’obscurité, il pouvait tout à loisir admirer la rondeur du fessier qu’il aimait tant. Il pouvait laisser errer son regard le long du dos que la nuisette de tulle laissait transparaître.

Prenant garde à ne pas troubler son sommeil, il s’assit au bord du lit. D’une main aussi légère qu’une plume, il effleura la fesse. Cela suffit à faire courir un frisson sur la peau nue. Le jeu durait depuis un long moment quand Lucy se retourna sur le dos. Elle gardait les yeux fermés, mais Marc savait qu’elle était éveillée ; il savait aussi que sa sœur aimait demeurer longtemps dans cet état de semi-torpeur.

Lucy appréciait les frôlements de la main sur l’étoffe légère, le glissement soyeux des plis sur ses seins, sur son ventre, sur son pubis. Patiemment, Marc attendait que les paupières s’entrouvrent, laissant apparaître un regard brillant, que le visage de sa sœur s’éclaire d’un sourire.

Le rituel du matin était devenu un moment privilégié, une sorte de communion. Ils savaient que la morale réprouvait le jeu qu’ils étaient en train de pratiquer ; ils faisaient fi de tous les tabous. Ils entendaient bien continuer à se donner l’un à l’autre sans retenue…

Lucy agrippa Marc par le cou, le fit basculer sur elle en l’embrassant avec fougue.

— Salut, grand frère… Prêt pour une journée de folie ?

— Comme tu vois, petite sœur. En pleine forme, et des projets plein la tête…

— Oh là là… Qu’est-ce que tu mijotes encore ? J’ai comme le pressentiment que la journée va être un tant soit peu mouvementée… Quel est le programme ?

— Surprise, ma grande, surprise… Dans un premier temps, je crois qu’un solide petit déjeuner s’impose… Ensuite nous aviserons.

— O.K. A vos ordres, grand chef…

Repoussant Marc en riant, elle sauta de son lit. Il n’eut pas le temps de se relever que déjà elle dévalait les escaliers.

— Cette fille est une véritable tornade, dans la vie comme au lit… murmura-t-il avant de descendre à son tour.

Elle s’affairait dans la cuisine. Il prit le parti d’attendre que tout soit prêt, s’installa sur le canapé en prenant ses aises.

Quand elle revint avec un plateau, elle n’avait plus sur elle que la courte chemisette de tulle. Le string avait disparu, ainsi que le duvet frisé qui la veille encore ornait son pubis. Marc caressa le mont de Vénus glabre.

— Ah bon… Une nouveauté ?

— Oui… J’ai trouvé que c’était plus mignon… Ça te plaît ?

— J’ai déjà vu pire comme spectacle ; ton petit minou supporte très bien l’absence de tous ces poils derrière lesquels certains préfèrent, à juste raison, se cacher…

— J’avais juste envie de te faire plaisir. Ma façon à moi de te remercier…

— De quoi ?

— Tu m’as fait découvrir des plaisirs dont je ne soupçonnais même pas l’existence… J’ai été tellement déçue par mon dépucelage que je n’avais plus envie de récidiver… Alors, je peux bien te l’avouer, je me suis tournée vers les filles…

— Quoi ! Ma petite sœur lesbienne ! Avec le tempérament que tu as au lit ? Quel gâchis !

— Ce n’était pas toujours super, mais j’ai quand même trouvé quelquefois du plaisir… Avec certaines, ce n’était pas si mal… Il m’est même arrivé de prendre mon pied.

— Comme avec moi ?

— Non… C’est pas pareil, ça n’a jamais été aussi violent… C’était bon, sans plus.

— Si je me trompe, arrête-moi… Toutes les fois que tu passes un week-end hors de la maison, c’est pour aller faire une partie de broute-minet avec tes copines de bahut.

Marc, tout en parlant, avait attiré sa sœur contre son épaule, passé la main sous la nuisette ; il lui caressait les seins.

— Tu fais ça toujours avec la même, ou tu changes ? Tu as une préférée dans le tas ?

— Une préférée… à dire vrai, non… On est simplement contentes de se retrouver. Il n’y a pas vraiment de gouines parmi nous, seulement des filles déçues par les mecs qui les ont sautées, ou bien qui ont peur d’y goûter.

— Tu continues à aller les retrouver !

— Bien sûr. Si j’arrête, c’est que j’ai trouvé chaussure à mon pied…

— Ce n’est pas le cas ?

— Si… Mais tu me vois leur dire, quand elles vont me poser des questions, que je baise avec mon frère ?

— Ça, tu n’es pas obligé de leur raconter… Et puis, je ne suis pas ton frère pour de bon.

— Je ne veux pas prendre le risque de me mettre en porte à faux. Tu sais aussi bien que moi qu’une parole malheureuse est vite arrivée.

— Ne change rien à vos habitudes, ce sera tout aussi bien. Et si maintenant on profitait de ce minou tout lisse en guise de mise en train… Je vais le dévorer… J’aurai l’impression de revenir à nos jeux d’enfants. Tu te rappelles quand on jouait au papa et à la maman au fond du jardin dans la remise à outils ?

— Si je me rappelle ! Mais l’heure n’est pas aux souvenirs. Ma chatte est impatiente ; calme-la vite.

Elle s’était renversée en arrière, les cuisses ouvertes, les bras pendant par-dessus le dossier ; elle attendait, les yeux fermés. Marc s’agenouilla à l’intérieur du compas de ses jambes fuselées. Délicatement, il titillait le pourtour de la vulve glabre sans jamais la toucher. Dès que ses lèvres, sa langue, s’approchaient trop près, elles s’éloignaient tout aussitôt.

La jeune fille soupirait alors, se crispait ; son sexe avide, entrouvert, réclamait. Sans cesser un jeu qui s’apparentait au supplice de Tantale, Marc caressait du doigt la rondelle brune et plissée à demi cachée dans le sillon culier. Au premier attouchement, les fesses s’étaient resserrées, mais elles avaient fini par se détendre et laisser le champ libre à une caresse inédite pour Lucy.

La jeune fille, dans ses soubresauts, projetait son ventre vers l’avant. La bouche gourmande qui la picorait finit par répondre à la supplique. Marc enfonça sa langue à l’intérieur de la chatte humide, explora chaque repli des petites lèvres, s’insinua sous le capuchon pour agacer le bouton nacré du clitoris. Il descendait jusqu’au périnée, le bout de sa langue atteignit la rose brunâtre, s’y attarda. Il força doucement l’entrée interdite, puis remonta en vue d’un nouveau périple.

Lucy était au bord de l’explosion. Il humidifia son doigt à l’entrée du vagin, approcha sa bouche du bourgeon sensible pour l’aspirer, l’exacerber du bout de la langue. Lucy haletait de plus en plus. La succion, doublée de la pénétration digitale de son sphincter anal, provoqua chez la jeune fille un orgasme d’une violence encore jamais ressentie.

Les lèvres de son sexe rose dégoulinaient de son jus mêlé à la salive du garçon. Tous ses membres tremblaient, se raidissaient dans un état proche de la catalepsie. Troublé, Marc s’écarta d’elle pour lui laisser reprendre ses esprits et son souffle.

Assis près d’elle, il lui prodiguait de douces caresses pour tempérer la chamade de son cœur. Quand, enfin, les battements, dans sa poitrine, eurent repris un rythme moins rapide, elle secoua la tête comme si elle sortait du sommeil.

— Wahou… Tu as encore beaucoup de coups de ce genre dans ta poche ?

— Quelques-uns… Ça vaut bien tes copines, non ?

— Sûr… Et maintenant, on fait quoi ?

— Doucement, gourmande… On a tout notre temps. Ta mère ne rentrera pas avant dix heures, ce soir… Si chaque fois, tu me fais ce coup-là, c’est un cardiologue qu’il te faudra…

— Ne t’en fais pas pour mon cœur, c’est du solide !

— En attendant, ressers-nous plutôt un bon café… On ne l’a pas volé…

— A vos ordres, Maître…

Elle lui fit une courbette, s’éloigna avec un déhanché provocateur.

*
*     *

Marc réfléchissait.

« Il faut que j’accélère le programme avec la mère : partie comme elle est, la fille va bientôt lui damer le pion. Je ne pourrai pas jouer à cache-cache encore longtemps… Je vais mettre Rémy dans le coup. Un point intéressant : les dispositions de Lucy au lesbianisme. La mère et la fille, ça ne serait pas si mal… »

Lucy était revenue.

— A quoi tu penses ? Je crois deviner : tu échafaudais la suite des événements ?

— On peut le dire comme ça. Petite curieuse, va… Pour l’instant opération café. Chaque chose en son temps.

— Et un temps pour chaque chose. On croirait entendre un prof…

Le breuvage avalé, Marc se tourna vers sa sœur.

— Je veux te faire découvrir qu’une femme peut jouir de mille et une manières. Nous allons poursuivre l’expérience… D’abord, monte à ma chambre. Sur le bureau, il y a un coffret noir. Surtout, tu ne l’ouvres pas. Tu me le descends. En passant, enlève l’espèce de rideau qui te sert de chemisier… de toute façon, il ne cache rien.

— Justement, c’est pour ça qu’il est sexy, bougonna-t-elle.

*
*     *

— Pose ça sur la table, approche… Je vais te bander les yeux. Assieds-toi sur le canapé, laisse-toi faire, ce ne sera pas long.

Elle fit comme il avait dit ; Marc l’aveugla avec une serviette roulée.

— Voilà. Maintenant, écarte les cuisses, lève les jambes… Encore un peu, ouvre-toi plus… c’est mieux, ne bouge plus.

Il ouvrit le coffret, choisit un plug assez fin qu’il présenta à l’entrée de l’anus, fit pénétrer d’un coup sec. Le raidissement de Lucy arriva trop tard pour repousser l’intrus.

— A quoi tu joues ?

— La ferme, tiens-toi tranquille.

— C’est froid !

— Patience, ça va se réchauffer…

De la base du plug, partaient deux tiges dorées qui remontaient dans le creux de l’aine, le long du pubis, pour se rejoindre sur une olive de pierre noire qui pénétrait dans la vulve à l’endroit précis du clitoris. Saisissant les grandes lèvres, Marc les garnit chacune d’un clip d’où pendait une chaînette terminée par une goutte de pierre noire.

— Tu peux reposer les jambes. Plus que les seins, et j’en aurai terminé…

Il orna la poitrine de la jeune fille de deux pendentifs assortis.

— Lève-toi.

Il lui prit le coude, et quand elle se fut redressée, lui ôta le bandeau. Son regard se porta aussitôt sur ses tétons dressés, sur son entrecuisse.

— C’est quoi, cet attirail ?

— Une parure de jouisseuse… Je t’ai dit qu’aujourd’hui, je te montrerai de nouvelles façons de s’envoyer en l’air.

— Je suis censée faire quoi avec tout ça ? J’ai l’impression d’être déguisée en sapin de Noël et de me trimbaler avec un suppositoire qui ne veut pas fondre…

— Sûr, il ne risque pas de fondre… Ou, alors, t’as vraiment un volcan à la place du trou du cul… Quant à ce que tu dois faire, c’est simple : tu exécutes les tâches ménagères habituelles, le reste se fera tout seul…

Marc donna une tape sur les fesses de sa sœur, la poussa vers la cuisine. Elle fit quelques pas, se retourna vers lui.

— Vachement facile avec toute cette quincaillerie entre les jambes…

— Tu t’habitueras vite…

— Et… le traitement doit durer combien de temps, docteur ?

— Le temps que j’estimerai nécessaire. Et ne t’avise pas de l’enlever avant que je te le dise. Tu m’obligerais à te rougir la peau des fesses. Vu, frangine ? Maintenant, fais ton boulot et ferme-la…

— Oui, chef… bien, chef…

*
*     *

En parcourant les quelques mètres qui la séparaient de la cuisine, Lucy comprit qu’elle aurait du mal à oublier son harnachement. Chacun de ses mouvements faisait osciller les pendentifs qui lui tiraillaient le bout des seins, et plus bas, venaient heurter l’intérieur sensible de ses cuisses. Mais le pire, c’était cette bille noire qui ne cessait de rouler sur son clitoris, lui lançait des décharges dans tout le bas-ventre.

— Bon sang, marmotta-t-elle. C’est une branleuse perpétuelle son engin… J’ai la chatte en feu, le trou du cul qui me démange. Et les nichons me font mal à force d’être tendus comme ça…

Mais Marc ne l’entendait plus.

La parure faisait peu à peu son effet. La jouissance la gagnait, incontrôlable. Rien ne pouvait la retarder, l’explosion allait se produire d’un instant à l’autre. Lucy réalisait qu’elle ne maîtrisait plus rien, elle ne pouvait que subir, c’était tout. Elle dut s’accrocher au bord de l’évier, attendre que les spasmes se calment. Sa chatte crachait sa jouissance, engluant d’un jus épais et odorant les pendentifs et l’intérieur de ses cuisses.

Elle voulut s’asseoir sur le tabouret. Mal lui en prit : le plug se rappela à son bon souvenir : la bille noire, en remontant sur le capuchon, lui donnait la sensation qu’on lui arrachait le clitoris. Elle se releva aussitôt. La machine à jouir allait se transformer, elle n’en doutait plus, en un bel instrument de torture si Marc ne l’en délivrait pas. Hélas pour elle, son frère n’était plus dans la salle, et la perspective d’une fessée ne l’enchantait pas spécialement.

Marc, installé, au premier étage, derrière son ordinateur, sirotait une bière tout en surveillant l’évolution des événements. Un sourire éclaira son visage à la première jouissance.

— Encore un petit coup, sœurette ; après, tu pourras te libérer… La prochaine décharge arrivera plus vite, cette fois… On passe ensuite au test du courrier et on se calme pour le reste de la matinée…

*
*     *

— Tu tombes bien… J’étais à deux doigts de monter te voir… Débarrasse-moi de ce truc infernal… Ça fait deux fois que j’éclate, j’ai les jambes en coton, je ne sens plus les bouts de mes nichons, ma chatte coule comme une fontaine, j’ai les cuisses gluantes…

— En tout cas, ça ne t’a pas coupé la parole… Je vais te donner satisfaction, mais d’abord tu dois effectuer un petit travail.

— Quel travail ?

— Le facteur a déposé du courrier. Je l’ai aperçu par la fenêtre… Prends les clefs et va le chercher…

— A poil ! Avec mes décorations ? Ça va pas, la tête… Si quelqu’un passe dans la rue juste à ce moment-là ?

— C’est un risque à courir…

— On voit bien que ce n’est pas toi qui le prends ! Et si je dis non ?

— Je te mets une laisse au cou et je t’y traîne de force… Peut-être même que j’attendrai que quelqu’un passe. Un homme de préférence…

— Tu oserais ?

— Tu veux essayer ?

Il lui claqua sèchement les fesses, la poussa hors de la maison.

Lucy frissonna en posant ses pieds nus sur la terrasse que le soleil ne réchauffait pas encore de ses rayons. Elle redressa la tête, bien décidée à relever le défi. Elle se savait surveillée depuis la grande baie vitrée. A pas mesurés, elle descendit l’allée, qui jamais ne lui parut aussi longue.

Arrivée près du portail, elle jeta un rapide coup d’œil de part et d’autre de la rue, prit une grande bouffée d’air et s’élança vers la boîte à lettres. Elle ne fut pas longue à la délester de son contenu et à remonter l’allée malgré le frottement de la perle noire entre ses jambes.

C’est une fille complètement essoufflée que Marc accueillit dans le hall.

— Alors, petite sœur, quel effet ça fait de se promener le cul à l’air ?

— Oh… Tu peux rigoler… J’aurais voulu t’y voir, toi, malgré tes grands airs… Et s’il était passé quelqu’un ? J’aurais eu l’air de quoi ?

— D’une belle petite salope impudique, voilà tout.

— Merci pour l’estime que tu as pour moi !

— Allons, allons… Ne boude pas, petite sœur. Avoue plutôt que tu as aimé… La peur d’être surpris fait partie des ingrédients de la jouissance. Je suis sûr que ta chatte est toute mouillée !

— A vrai dire, elle n’a guère eu le temps de sécher depuis ce matin !

— Tu t’es comportée en petite fille bien obéissante, c’est tout ce que je voulais. Maintenant, va poser ton attirail et laver ton joli petit cul ; il sent fort !

Il ponctua son ordre d’une nouvelle claque sur les fesses, puis planta sa sœur au milieu du salon.

CHAPITRE IX

Le repas fut vite expédié. Il faut dire que ni l’un ni l’autre ne tenant à la corvée de vaisselle, ils avaient opté, d’un commun accord, pour de copieux sandwichs suivis de l’immuable café. Lucy, toujours aussi nue qu’un ver, s’était effondrée, à demi allongée au fond du canapé. Les jambes largement écartées. La tête renversée sur le dossier, elle scrutait le plafond d’un regard absent. Visiblement, ses pensées couraient bien au-delà de ce qui l’entourait. Marc, l’abandonnant à ses rêveries, se mit à parcourir l’une des revues qui traînaient toujours sur la table du salon. Il avait tout son temps pour exécuter le programme qu’il s’était fixé. Mieux sa sœur récupérerait de sa matinée, plus elle serait réceptive…

*
*     *

— Alors… lança-t-elle soudain. On fait quoi maintenant ? Je suppose que si tu m’as fait rester à poil, ce n’est pas pour bouquiner à mes côtés…

— Tu n’as qu’à te branler pendant que je finis de lire un article. Vas-y… Montre ce que tu sais faire. Ne fais pas semblant, on n’est pas au cinéma.

Il se replongea dans sa lecture sans cesser de surveiller sa sœur du coin de l’œil. La main entre les cuisses, l’autre sur sa poitrine, celle-ci s’échauffait en se triturant les mamelons – déjà durs – et la chatte. Elle ne fut pas longue à réagir. L’excitation de la matinée n’était pas vraiment retombée, et tout son corps l’avait gardée en mémoire. Elle aurait, certes, préféré que son frère se charge des préliminaires, mais visiblement, il ne s’en souciait pas. Monsieur paraissait totalement l’ignorer. Sur ce dernier point, elle se trompait…

— Mets-toi un doigt dans la chatte… même deux, et remue, lança le jeune homme sans se détourner de sa lecture. Baise-toi à la main… Oh, et puis après tout, tu peux bien en mettre un troisième… Allez, un petit effort, masturbe bien, fais couler dessus ton jus de salope… Dis-moi que tu es une salope. Je veux l’entendre de ta bouche…

— Oui… je… suis une… salope… et je… mouille mes doigts avec mon jus de salope…

— C’est bien… retire-les, enfiles-en un dans ton petit trou… Allons, enfonce-le en entier… Branle-toi l’anus, fais-le bien coulisser… c’est bon, n’est-ce pas ?

— C’est bon…

— Alors mets-en un deuxième, déplisse-toi la rondelle… continue à te pistonner le cul.

A demi en transe, elle obéissait aux ordres impérieux de son frère, étonnée, cependant, du ton cinglant qu’il employait.

— Assez joué avec ton cul… Viens t’occuper de ma bite… Pas avec les mains… avec la bouche. Suce bien, fais-la durcir… Taille-moi une pipe… que je puisse t’honorer comme il convient…

Penchée au-dessus de la bite palpitante, Lucy s’activait. Elle s’y prenait avec des maladresses de débutante qu’elle compensait, toutefois, par une ardeur non contenue. Marc dut l’arrêter. Ce n’était pas dans sa bouche qu’il voulait s’épancher.

— A genoux face au canapé… Oui, comme ça… Ecarte les cuisses, pose le buste sur le siège. Maintenant, à moi de jouer… ma bite n’attend que ça.

Il se plaça derrière elle, présenta son sexe à l’entrée du vagin béant et, d’un violent coup de reins, s’y enfonça. Un râle s’échappa de la bouche de la jeune fille quand le gland vint heurter l’utérus. Marc fit deux ou trois va-et-vient, puis retira son épieu. Il pressa la pointe de sa verge au centre de la fleur mauve. Lucy, comprenant les intentions de son frère, s’agita en resserrant le sillon de toute la force de son fessier.

— Ah non ! Pas par là… Pas par le petit trou…

Marc l’avait saisie à la nuque. Pour l’empêcher de se redresser, il lui maintenait la tête plaquée sur le siège.

— Doucement, ma belle… Inutile de te cabrer, tu y passeras de toute façon…

— Je ne veux pas être enculée. C’est sale…

— Primo, on dit sodomisée quand on est bien élevée… Secondo, ce n’est pas sale, comme tu dis… Tertio, c’est moi qui décide. As-tu compris ?

— Ce n’est pas possible ! Tu es bien trop gros, et mon trou trop petit… Tu vas me déchirer…

— Non… Crois-moi, avec de l’entraînement, on peut y mettre encore plus gros. Décontracte-toi et pousse comme si tu étais aux W.-C… Je vais entrer doucement et tu verras, tout va bien se passer…

— Ne me fais pas mal…

Il l’obligea à se cambrer davantage, présenta à nouveau son sexe devant l’orifice serré. Il poussa fermement. L’œillet s’ouvrit légèrement, les fesses se crispèrent aussitôt.

— Détends-toi et pousse.

— Tu vas me faire mal… Je le sens…

— Suffit ! Fais comme je t’ai dit…

Une autre poussée assura au gland turgescent une nouvelle progression. Les fesses se resserrèrent à nouveau. Cette fois, Marc ne dit rien, mais il lui appliqua une claque sur chaque fesse. C’était une fessée légère qui eut bientôt l’effet escompté : le fessier cambré se détendait. Sans cesser de pousser, il continua à donner de petites gifles sur les rondeurs devenues roses. Bientôt, le gland eut frayé son chemin, dilaté entièrement le sphincter. Le jeune homme resta un moment immobile pour laisser le temps au corps malmené de se détendre complètement.

— J’ai mal… C’est trop gros… Arrête… pleurnichait Lucy.

— Le plus dur est fait, ma belle… Tu vas voir, tu vas jouir sans retenue, oublier les sensations désagréables du début.

Lucy reniflait. Deux grosses larmes coulaient le long de ses joues. Sans s’apitoyer, Marc poussa jusqu’à ce que son pubis vienne appuyer contre les fesses marbrées. Alors seulement, il entama des mouvements de va-et-vient. D’abord lent, le pistonnage prit de la vitesse et de l’ampleur dans le manchon serré.

Tout en la ramonant, il lui avait passé sa main sous le ventre et caressait son bouton baveux. Lucy ahanait sous son frère, et contre toute attente, sentait monter en elle une jouissance méconnue. La crispation de Marc, les jets tièdes du sperme dans son rectum déclenchèrent un spasme qu’elle n’espérait plus, tant l’intromission lui avait été pénible.

Elle resserrait ses muscles meurtris, emprisonnait la bite comme pour prolonger l’instant. Marc, lui, savourait d’être pris dans l’étau de velours qui le maintenait en érection. Patiemment, il attendait que sa queue dégonfle, que l’ampoule anale la rejette vers l’extérieur.

Son objectif atteint, il pouvait savourer cette nouvelle victoire…

*
*     *

Combien de temps étaient-ils restés assis côte à côte sur le tapis ? Ils auraient bien été incapables de le dire. Ce fut Marc qui redescendit sur terre le premier.

— Il faut que tu montes te rhabiller. Notre mère va bientôt rentrer, je ne pense pas qu’elle apprécierait de nous trouver comme ça.

— C’est bien mon avis… Je suis même sûre qu’on en entendrait parler sérieusement…

— Demain, on essaiera d’être un peu plus sages…

— Menteur !

CHAPITRE X

Si Loanne avait été présente quand Lucy descendit, tard dans la matinée, l’escalier qui menait à sa chambre, elle aurait froncé les sourcils en voyant la démarche de sa fille. Elle aurait reconnu sa propre démarche après sa première sodomie. Lucy avançait à pas retenus avec, aux lèvres, le rictus qu’engendre souvent une douleur rectale.

— Alors, petite sœur, bien dormi ?

— Assez mal, merci… J’ai l’impression de me promener avec un tison dans le cul. A part ça, tout baigne…

— C’est normal, la première fois. On s’habitue vite, tu verras ; la douleur disparaîtra avec de l’entraînement. Viens m’embrasser ; quand tu auras bu ton café, je soignerai ce petit bobo…

Marc le constata avec satisfaction : elle avait mis la tenue que, la veille au soir, il avait choisie et posée en évidence sur le lit. Une tenue on ne peut plus sage : minijupe, chemisier, chaussettes blanches. Elle avait tout de l’écolière malgré l’absence de sous-vêtements. Il avait annoncé un peu plus de sagesse pour ce matin ; mais point trop n’en fallait. Il faut savoir fixer des limites au raisonnable…

— Viens par ici que je soulage tes petits maux…

Marc sortit de sa poche un tube bleu.

— C’est quoi, ce truc ?

— Un gel apaisant. Je me doutais que ce matin, ton troufignon te ferait des misères… Mets-toi à plat ventre sur le dossier du fauteuil, ce sera moins dur que sur la table… Ecarte les jambes, tends bien ton petit cul que je voie la rondelle… voilà, comme ça.

Il releva la jupe sur ses reins.

— Beau tableau, ma foi… Une noisette de crème…

— Brrr… C’est froid…

— Ça fait du bien. Un petit massage et tout va s’arranger… Tu vas avoir un trou de balle tout neuf…

De l’index, Marc suivit le contour de l’œillet mauve. Par petits cercles, il faisait pénétrer peu à peu le gel. Lucy sentait une chaleur bienfaisante se propager dans son muscle culier. De temps à autre, le doigt réparateur, en enduisant la crème miraculeuse, s’introduisait dans le sphincter. L’anus sensible avait cessé de générer des décharges électriques douloureuses ; il se détendait pour mieux laisser pénétrer l’intrus apaisant.

La chaleur anale, pernicieuse, se propagea au reste du corps. Lucy le sentit au niveau de son minet. Sa vulve gonflait, s’humidifiait, son bouton, gorgé de sang, palpitait sous le capuchon fripé. Une bouffée de chaleur avait fait monter la sueur à son front. Marc, quant à lui, à la vue du fessier offert à son regard concupiscent, sentait son sexe durcir. Quand il le mit en contact avec l’anus à la place de son doigt, il n’y eut aucun mouvement de refus de la part de sa sœur. Il perfora sans difficulté l’entrée du rectum bien lubrifié, puis laissa Lucy resserrer le muscle circulaire sur sa queue raidie, avant de la faire coulisser dans le chaud manchon. Il était si excité qu’il cracha très vite sa jouissance. Lucy était déçue. Elle aurait aimé faire durer le plaisir, mais Marc préférait la laisser sur sa faim. Il voulait créer un état de dépendance.

— Reste comme ça, je n’ai pas terminé… J’ai une surprise pour toi.

Lucy sentit quelque chose de froid glisser dans son anus encore distendu et se ficher en elle.

— Avec ça, tu seras nettement plus belle…

— C’est quoi ?

— Un rosebud… Un plug comme celui que je t’ai mis hier, sauf que son diamètre est plus gros et que le socle est orné d’une pierre taillée… Tu vas te promener avec ça toute la matinée. Ça t’assouplira le bonbon et le décorera par la même occasion. Viens devant le miroir, tu vas en juger par toi-même.

— Dis donc ! C’est pas évident de marcher avec ce truc entre les fesses… Il est lourd, ton engin de torture. Et tu veux que je le garde toute la matinée ! Bonjour l’angoisse…

— Eh oui, ma biche… Un conseil, ne le laisse pas tomber, ça risquerait de me fâcher…

Elle tourna le dos au miroir, se pencha en avant pour regarder l’insolite objet. Elle ne vit qu’une pierre rouge, brillante, incrustée dans le sillon sombre de son fessier.

— C’est ça qui pèse si lourd…

— Tu exagères. Ce n’est jamais qu’un cône de dix centimètres de long et trois de diamètre. Pas de quoi en faire une histoire…

— Et si je m’assieds, ça donne quoi ?

— Tu n’auras qu’à imaginer que tu es sur ma bite…

Elle ne revit plus Marc avant midi. Il la libéra alors de sa garniture anale.

— Toujours douloureux, ce petit trou ?

— Je dois reconnaître que ça va mieux…

— On va voir ça tout de suite. Retourne-toi, plie-toi en deux… Pose les mains par terre…

Elle venait à peine de prendre la position qu’il la sodomisa. Son attaque fut si brutale qu’elle faillit perdre l’équilibre. Agrippé à ses hanches, il la ramonait à grands coups. Son sexe cracha son jus ; il se retira.

— Nettoie ma bite. Je l’ai dégueulassée dans ton cul de salope… Tu te négliges, petite sœur… Va falloir faire le ménage…

D’autorité, il lui avait glissé la verge entre les lèvres.

— Lèche… Et que tout soit net.

Il l’avait prise par les cheveux, lui maintenait la tête contre son sexe encore tendu. Appliquée, elle léchait toute la hampe, le gland violet, s’activait sur le prépuce. Marc la regardait faire en souriant. De temps à autre, il propulsait son membre jusqu’au fond de sa gorge en lui maintenant la tête. Chaque fois, elle se sentait proche de l’étouffement. Elle aurait voulu lui dire d’arrêter, mais aucun son ne sortait de sa bouche encombrée ; des larmes mouillaient son regard implorant. Alors seulement, il relâchait son étreinte.

— Tu as fait du bon travail… Va te laver le cul !

Il la fit relever, prit ses lèvres, tout en lui caressant la chatte sous la jupe. Puis, la gratifiant d’une claque sèche sur les fesses, il l’envoya vers la salle de bains.

CHAPITRE XI

Lucy, comme Marc le lui avait ordonné, était allée retrouver ses copines pour la traditionnelle sauterie du vendredi. Pour ne pas rompre trop vite avec les habitudes, et éviter les questions : c’était le motif invoqué. En réalité, Marc voulait être tranquille avec sa belle-mère jusqu’au lendemain après-midi.

Quand Loanne rentra du travail, l’absence de sa fille ne l’étonna pas outre mesure : c’était devenu la routine. Marc l’accueillit en l’embrassant à pleine bouche. Elle répondit à son baiser, se lova amoureusement dans ses bras. Il commença à la caresser entre les jambes.

— Va ôter ces fringues atroces et reviens dans une tenue correcte… Tu es horrible, attifée comme une bourgeoise… La tenue de pute te va mieux.

Elle s’en fut dans sa chambre, tête basse. Les insultes de son fils n’avaient plus prise sur elle ; pire : elle les attendait…

En un tour de main, elle se dévêtit, puis elle se présenta devant Marc, bras croisés dans le dos, cuisses ouvertes.

— Ton cul est propre ? Et ta chatte ? Tu ne sens pas trop la morue, j’espère… Approche…

Il passa son doigt sur toute la longueur de la fente entrouverte, remonta à l’anus, dont il caressa les plis. Il porta son doigt à ses narines.

— C’est moyen… Va laver tout ça… Et frotte partout, je te veux nette dans le moindre repli…

— Oui, Maître…

Maître, c’est ainsi que Marc lui avait ordonné de le nommer en l’absence de Lucy. Comme elle aimait se sentir dominée, elle se prêtait de plus en plus volontiers à ces jeux pervers. Son plaisir était maintenant à ce prix ; elle n’avait plus aucune envie de changement dans leur relation amoureuse. Elle avait besoin des insultes, de la brutalité dosée que Marc lui imposait.

Elle revint de la salle de bains, les yeux rivés au sol, dans l’attitude d’une gamine qui s’apprête à se faire gronder.

— Tu te rappelles la promesse que j’ai faite à mon ami Rémy de te prêter à lui le moment venu ?

— Oui, Maître…

— Ce jour est arrivé. Ce sera ce soir.

— Ce soir ? Et si Lucy revient ?

— Pas de danger… Et puis même si elle rentrait que veux-tu qu’il arrive ? Au pire, elle découvrirait que sa bourgeoise de mère est une salope qui baise avec le copain de son fils. Ce ne sera pas une catastrophe nationale ; elle saura la vérité, voilà tout. Assez discuté, tu vas te mettre en place, attendre bien sagement ton futur partenaire… Il ne va pas tarder. Il vaut mieux pour toi qu’il soit satisfait de ta prestation. Te voilà prévenue.

Il la fit s’étendre à plat ventre sur le lit, les jambes largement écartées, la tête dans les bras. Il la laissa seule…

Combien de temps dura son attente immobile ? Elle n’aurait su le dire. Une somnolence commençait à la gagner quand la porte de sa chambre s’ouvrit.

— Voilà l’objet de tes désirs… Elle est rodée de partout… Tu peux lui farcir tous les orifices, elle a été dressée pour ça… cette salope n’attend qu’une bonne bite pour grimper aux murs… Je te l’abandonne. Elle est à toi pour toute la nuit. Amuse-toi bien…

Marc flatta les flancs de sa belle-mère, lui donna une tape sur les fesses, se retira.

Rémy contemplait le corps inerte. Le compas des jambes largement ouvert laissait voir la naissance rose du sexe entrebâillé, et plus haut, niché entre deux demi-lunes, l’œil plissé de l’anus… entrée de la femme si convoitée et si souvent refusée dans la vie courante.

Au moins, Rémy, grâce à son complaisant ami, en tenait une en son pouvoir… une vraie salope.

— Lève-toi et montre-moi l’autre face de ton anatomie…

Loanne se planta face à lui dans la pose que Marc lui avait enseignée : immobile, le regard rivé au sol. Rémy la détaillait de la tête aux pieds. Il passa sa main sur le triangle touffu rescapé de l’épilation, caressa les hanches arrondies, soupesa les seins lourds, accrochés haut, agaça les fraises déjà durcies.

— Ben, dis donc, le moins qu’on puisse dire, c’est que ça réagit vite à ce niveau-là. On va voir plus bas. Commence par me désaper et mets ma « baguette » en ordre de marche…

Elle lui retira ses vêtements, puis se mit à genoux devant lui. Ses yeux effarés fixaient l’organe que Rémy lui présentait. Elle arborait une expression incrédule : il appelait ça une baguette ! Jamais encore, elle n’avait vu pareil mandrin. Encore flasque, le membre dépassait déjà la moyenne. Qu’en serait-il quand il aurait atteint toute sa vigueur ?

Rémy, voyant qu’elle hésitait, la prit par les cheveux, lui maintint la tête contre son membre qui prenait du volume.

— Alors, ça vient ? Marc prétend que tu peux tout avaler. M’aurait-il trompé ? Il m’a assuré également que quelques gifles pouvaient s’avérer nécessaires pour te donner du cœur à l’ouvrage. Faut-il commencer par là ? Dévore la belle sucette… Je la veux bien raide, avant de te la mettre profond… Tu verras, l’essayer c’est l’adopter…

Loanne éprouvait de la difficulté à prendre en bouche la bite tendue, gorgée de sang. Ses mâchoires s’ouvraient au maximum, les commissures des lèvres lui faisaient mal. Elle avait l’impression d’étouffer : le jeune homme propulsait sa bite en avant, tout en lui maintenant fermement la tête. Elle suffoquait sous l’assaut, les larmes lui montaient aux yeux.

— Mon Dieu, faites que ça ne dure pas trop longtemps, pensait-elle. J’étouffe…

Sa prière muette fut enfin entendue. Le sexe énorme se retira ; elle put enfin reprendre son souffle.

— Couche-toi en travers du lit… attrape tes talons et écarte les cuisses… Encore…

Docile, Loanne exécutait les ordres, malgré l’inconfort de sa position. Rémy présenta la pointe du gland à l’entrée de la chatte, sépara les petites lèvres collées par les sécrétions vaginales. Et il poussa. Telle une tige de vérin, la queue progressait entre les grandes lèvres distendues, déplissant l’entrée du vagin, remplissant peu à peu la grotte d’amour.

Loanne avait l’impression qu’on lui enfonçait une bouteille de coca dans la chatte. L’énorme pieu ne cessa sa progression que lorsque le bout du gland tutoya le col utérin.

Rémy s’était immobilisé. Loanne reprenait son souffle, les mâchoires douloureuses d’avoir serré les dents.

— Pose tes mollets sur mes épaules.

La position devenait moins inconfortable. Rémy avait saisi Loanne par les cuisses qu’il maintenait fermement. Le pistonnage commença. Un bruit de succion obscène émanait du vagin malmené ; un jus épais, échappé de l’orifice, trempait la bite qui coulissait de mieux en mieux, de plus en plus vite. Loanne porta la main à son clitoris, qu’elle tritura durement. Un flot de jouissance jaillit de la chatte distendue.

L’orgasme saisit Loanne si violemment qu’elle ne sentit pas les jets de sperme que son partenaire déversait en elle. Ses nymphes enserraient la base de la bite qui la perforait. Après la douleur de l’intromission, elle baignait dans une douce torpeur… elle désirait prolonger l’instant extatique. Par de menues contractions, elle entretenait la raideur du membre qui la comblait. Elle donnait l’impression d’être déterminée à le pomper jusqu’à en extraire la dernière goutte…

Rémy ne faisait plus un seul mouvement tant il goûtait le plaisir d’avoir la queue aspirée par le fourreau palpitant. Il attendait sagement… pendant que la femme s’acharnait sur son bouton. Ce n’est qu’au deuxième orgasme de Loanne qu’il se retira.

La vulve resta béante un long moment, puis, lentement, chaque pli se reforma – et le vagin se referma sur les sucs des jouissances partagées…

Sur l’écran de son ordinateur, Marc avait suivi avec intérêt le déroulement de l’opération. Non qu’il fût spécialement voyeur. Il voulait simplement juger de l’effet que produirait la taille du sexe de son ami sur sa belle-mère.

Son copain lui avait révélé que plus d’une fille avait pris peur en voyant son monstrueux pénis. La scène que Marc venait de suivre ne laissait aucun doute à ce sujet : une jeune chatte encore mal ouverte avait de quoi s’effaroucher à l’approche du terrible pieu…

Loanne reprenait lentement son calme ; à côté d’elle, Rémy récupérait. Elle venait de vivre son troisième assaut. Les orgasmes successifs l’avaient vidée ; son partenaire ne semblait pas décidé à faiblir. D’une main douce, elle caressait sa chatte meurtrie, qui ne voulait plus se refermer. De sa fente encore chaude, les jus mêlés de leurs amours s’écoulaient lentement, glissaient le long du sillon sombre du large fessier bien rembourré.

Mollement posée sur sa cuisse, la bite semblait encore appeler le con. Mais Loanne avait besoin de répit ; elle pressentait que la nuit, déjà bien avancée, n’était pas encore finie pour son cul.

Au bout d’une heure, Rémy se tourna ; appuyé sur le coude, il lui caressa le visage du bout du doigt.

— Holà, ma belle, le temps du sommeil n’est pas encore venu.

— Je ne dors pas.

— Bon. Alors au travail ; Popaul à besoin de tes soins. Regarde, le pauvre, il est tout mou… Ce n’est pas un état normal pour une bite… Redonne-lui de la vigueur… Ne me dis pas que tu es déjà rassasiée, pas une grande fille comme toi…

Elle se pencha une nouvelle fois sur le membre dont le goût et le parfum musqué lui étaient devenus familiers. Privilège de la jeunesse, le sexe retrouva sa raideur sans qu’elle eût beaucoup à insister ; bientôt, sa bouche fut remplie par le gland que sa langue excitait.

Quand Rémy la repoussa, puis la fit s’agenouiller au pied du lit, le buste replié sur la couette, Loanne réalisa que le moment redouté était arrivé.

— Ecarte ton cul… Plus que ça… Tire sur ce popotin…

Elle s’ouvrait le plus qu’elle pouvait. Rémy étalait le mélange de sperme et de mouille qui suintait de la chatte sur toute la surface brune du trou du cul. Après s’être huilé les doigts à la vulve pleureuse, il pointa ses deux index au centre du cratère, les fit pénétrer d’une poussée.

Il se mit en devoir d’assouplir l’entrée taboue en écartant le muscle circulaire dans tous les sens. Quand il jugea la détente du sphincter suffisante, il introduisit deux doigts de plus. Et il recommença le manège, insensible aux plaintes étouffées qui sortaient de la bouche de la femme.

L’anus de Loanne ressemblait, maintenant, à un œil noir glissé entre deux globes écartelés. Le gland se pointa, commença sa progression, écartant de plus en plus la rondelle brune, la déplissant pour finir de la distendre.

Loanne poussait de faibles cris plaintifs. Son bassin bloqué contre le rebord du lit ne lui autorisait aucune échappatoire. Elle ne pouvait que pousser au maximum pour limiter la douleur. Millimètre après millimètre, le mandrin avançait. Quand le gland eut pénétré entièrement, il n’y eut pas de pause… la poussée continua, inexorable, jusqu’à ce que le pubis mâle vienne heurter les fesses que Loanne, sous l’effet de la douleur, avait relâchées depuis longtemps.

Alors seulement, la femme put goûter un instant de répit…

Le pistonnage commençait déjà. Quand la bite reculait, il semblait à Loanne qu’on lui arrachait l’anus. Et quand elle revenait, la queue repoussait les chairs vers l’intérieur. Chacun des mouvements amenait une nouvelle plainte. Pourtant, peu à peu, les râles féminins s’espaçaient. Le gourdin d’amour coulissait de mieux en mieux dans le fourreau élargi. Rémy, d’une main, excitait un téton, et de l’autre, faisait délicatement rouler le « diamant sorti de son écrin », comme il appelait le bouton d’amour.

Une nouvelle fois, la jouissance reprenait le dessus…

*
*     *

Loanne, appuyée sur un coude, regardait le jeune homme allongé près d’elle. La folie de leurs étreintes répétées avait eu raison de lui : il dormait enfin.

*
*     *

Lucy s’était assise près de Marc. Elle paraissait soucieuse. Son regard demeurait dans le vague, une légère ride barrait son front ; tout sourire avait disparu de son visage.

— Qu’est-ce que tu as, petite sœur ? Tu fais une drôle de tête, aujourd’hui. Viens, raconte-moi…

Il l’attira contre son torse, la caressa doucement.

— Je… Tu… Je ne sais pas comment t’expliquer… Tu es devenu bizarre… Je ne comprends pas…

— Bizarre ? Comment ça ?

— Je ne sais pas… Depuis que tu m’as dépucelé le petit trou, tu es devenu brutal… Tu me sodomises sans même chercher à me faire jouir… Tu ne t’occupes plus de ma chatte… Tu as changé, Marc.

— Non, je n’ai pas changé. Je t’ai dit que tu découvrirais mille façons de jouir, c’est ce que je suis en train de t’apprendre. Fais-moi confiance. Je te veux soumise quoi qu’il arrive, quoi que je fasse. Voilà le contrat… Si tu as peur, si tu ne veux plus continuer l’expérience, on arrête tout, tu retournes à tes copines, à tes soirées de broute-minet et on n’en parle plus… C’est ça que tu veux ?

— Non… Je ne pourrais plus me passer de toi… Cependant…

— Chut ! Tu ne peux pas te passer de baiser avec moi, soit… Il va falloir le mériter… et obéir quoi que je te demande. D’accord ?

— D’accord…

— Bien… La discussion est close. Va mettre la tenue que j’ai préparée sur ton lit…

Le changement fut vite fait : la tenue en question se réduisait à un body en filet à larges mailles qui s’arrêtait au milieu du ventre – et à un string de tulle orné d’un papillon rouge. Autant dire que Lucy était nue.

— Approche…

Du bout du doigt, il caressa les tétons… jusqu’à ce que les pointes érigées passent à travers les mailles ! Il garnit alors les mamelons de pinces reliées par une chaîne dorée. Lucy grimaça, mais ne dit mot. Il fit entrer le string à l’intérieur de la raie. Les grandes lèvres débordèrent de chaque côté du tissu ; elles reçurent la même décoration que le bout des seins. Cette fois, Lucy serra les dents. L’expression de souffrance causée par le pincement n’échappa pas à Marc.

— La douleur engendre la jouissance. Je suis certain que tu en redemanderas… Oublie les pinces. Autre chose… quand tu seras debout, immobile, je veux que tu prennes l’habitude d’écarter les jambes. Tes pieds doivent être à cinquante centimètres l’un de l’autre, je dois pouvoir te caresser la chatte sur toute sa longueur à tout instant. Des questions ?

— Non. Puisque tu le désires… Qu’il en soit ainsi.

— Voilà une réponse comme je les aime. Tu progresses, petite sœur. Maintenant, sers le café.

Marcher avec les pinces pendantes entre les jambes s’avérait plus délicat qu’elle ne l’aurait cru. Chaque pas provoquait un frottement de la face interne des lèvres sur le tissu du slip roulé à l’intérieur de la fente. Agréable dans un premier temps, le massage engendrait une humidification du string qui, très vite, devenait rêche. Lucy avait la sensation qu’on passait un gant de crin tout le long de sa chatte ouverte.

Pourtant, à sa grande surprise, elle sentait monter en elle une chaleur qu’elle connaissait bien. Sa chatte suintait telle une source, imprégnait de plus en plus le cordon de tulle qui lui massait le clitoris. Son bourgeon se gorgeait de sève, tentait de s’extraire de sa cachette. Même s’il lui était difficile de l’admettre, elle commençait à avoir du plaisir. Contre toute attente, la douleur la faisait jouir. Encore une découverte…

Lucy avait bu son café, debout, pieds écartés, comme l’avait exigé Marc. Il posa sa tasse, la débarrassa de la sienne. Il lui caressa l’entrejambe.

— Eh bien, ma petite salope, ce n’est pas une chatte que tu as, c’est une pleureuse. Ton slip est trempé. Approche que je te libère de tout ça…

Il avait saisi la chaîne qui pendait du pubis, la tirait à lui. Lucy grimaça, fit un pas en avant. Quand il ouvrit les pinces, la jeune fille ne put retenir un cri.

Sous le coup de l’élancement causé par la reprise de la circulation du sang, elle porta la main à son sexe endolori, mais Marc la lui repoussa. Elle serra les dents pendant qu’il faisait glisser à terre le slip souillé qui traçait de longues stries humides le long de ses jambes.

Tirant sur l’autre chaînette, il la fit se pencher en avant, libéra les seins. Cette fois, Lucy anticipa la réaction douloureuse et ne le gratifia que d’une grimace. D’une main, il lui massait la vulve ; de l’autre, il triturait doucement les tétons.

— Ouvre-toi la chatte. Je vais te brouter le bouton… Tu as mérité une petite récompense…

Des deux mains, docile, elle s’ouvrit. Marc se mit à la dévorer, excitant le con déjà bien échauffé.

Quand il la sentit se contracter, le jeune homme sortit son membre.

— Viens sur mes genoux…

Il la fit pivoter, puis s’asseoir sur son pieu dressé qui pénétra avec aisance au fond du vagin. Lui prenant les tétons, il régla lui-même l’amplitude et la rapidité du pistonnage jusqu’à ce que Lucy explose. Il cracha alors sa liqueur épaisse dans le réceptacle chaud et humide…

CHAPITRE XII

Seule à la maison, Loanne profita d’une journée de calme pour faire un peu de ménage, effectuer d’autres tâches d’intérieur. En rangeant quelques cartons, elle retrouva, par hasard, sous une pile de revues, l’album-photo de ses jeunes années ; un album confectionné avec amour retraçant sa jeunesse jusqu’à son mariage. Assise dans le salon, elle feuilletait lentement les pages porteuses de tant de souvenirs d’une époque insouciante. Ses enfants, au retour de la fac et du lycée, la trouvèrent plongée dans son passé.

— Que regardes-tu de si passionnant ?

— J’ai retrouvé mon album de jeune fille et je le feuilletais, tout simplement.

— On peut regarder ?

Marc et Lucy s’étaient assis de part et d’autre de Loanne, qui continuait à tourner les pages en commentant les prises de vue. Elle arrivait vers la fin du recueil quand, reconnaissant une scène qu’elle avait oubliée, elle passa rapidement à la page suivante.

Lucy, curieuse, arrêta sa main.

— Attends… Fais voir… Pourquoi tu passes si vite ?

— Euh…

— Ben, dis donc, t’étais drôlement délurée à l’époque… Seins nus sur la plage…

— C’était le jour de mes dix-huit ans… On avait tous un peu bu… A l’époque, je pouvais me permettre : j’étais bien foutue… Et tu sais, je n’étais pas la seule… Regarde.

Les deux jeunes gens s’étaient penchés. Loanne disait vrai ; sur la photo, toutes les filles avaient laissé tomber leur haut.

— On pouvait exhiber nos poitrines sans complexe. A nos âges, elles avaient une bonne tenue…

Marc enveloppa les épaules de sa belle-mère.

— Ma foi, je trouve que la tienne se tient encore très bien… Quand penses-tu, Lucy ?

— Eh bien…

— Tiens, juge par toi-même…

Calmement, il déboutonna le chemisier de Loanne, écarta les pans. Les seins jaillirent sous les yeux ébahis de la jeune fille. Lucy était sidérée : sa mère ne portait pas de soutien-gorge. Marc la déshabillait devant elle ; comme si c’était une chose très naturelle, Loanne se laissait faire sans protester.

— Regarde, ils sont un peu lourds, mais ils ne tombent pas.

Il soulevait les seins, les faisait rebondir dans ses mains.

— Le reste est de la même facture, tu vas voir… Debout, petite mère…

Le ton était incisif. Loanne se leva ; Marc lui dégrafa la jupe qui tomba à ses pieds.

— Tu vois, petite sœur, voilà un cul bien ferme qu’envieraient bien des pucelles de ton âge… et tu remarqueras par la même occasion que ta chère petite mère aime, elle aussi, jouer les salopes… Pas de slip sous la jupe…

Loanne était devenue écarlate. D’instinct, elle avait pris la pose exigée ; les yeux rivés au sol, elle n’osait jeter un regard du côté de sa fille. Lucy regardait tour à tour, incrédule, sa mère et son frère. La vérité lui sautait au visage. Qu’elle ne soit pas la seule, elle voulait bien l’admettre… mais être en concurrence avec sa mère ! Depuis combien de temps ?

— A poil, sœurette… Ta pauvre mère me paraît toute gênée d’être seule à s’exhiber en tenue d’Eve… Ne fais pas cette tête. Il fallait bien qu’un jour vous l’appreniez, l’une comme l’autre… Maintenant, c’est chose faite. Plus besoin de jouer à cache-cache. Toujours en tenue de ville ! Déshabille ta fille, belle-maman… Ce sera plus amusant. La mère offrant la sœur au frère, ce serait un bon sujet de film. Qu’en penses-tu ?

Loanne, furieuse, n’osa cependant rien objecter : ça faisait longtemps qu’elle avait abdiqué devant son beau-fils et Maître. Marc lui avait promis de laisser sa fille en dehors de toute cette histoire ; il n’avait pas tenu parole. Lucy aussi avait mis le doigt dans l’engrenage fatidique. Jusqu’où était-il allé avec elle ?

— Comme tu vois, maman, elle aussi a remisé les sous-vêtements… Regarde, elle s’est même rasé la chatte, et ce, sans que je le lui demande. Elle est aussi salope que sa mère… et aussi bonne baiseuse… Pas encore aussi docile, mais elle est sur la bonne voie.

Lucy aurait voulu pouvoir se boucher les oreilles, ne plus entendre les propos insultants. Elle était désormais trop dépendante pour se révolter. L’une et l’autre savaient qu’elles avaient signé un pacte avec le diable. Cependant, ni l’une ni l’autre n’envisageaient de faire marche arrière.

— Voyons, par qui vais-je commencer ? La mère ou la fille ? Finalement, ce sera la fille. Lucy, ma chérie, viens faire voir à maman comme tu sais bien sucer une bite. Viens te régaler de mon gros sucre d’orge…

La jeune fille se mit à genoux devant son frère, ouvrit le pantalon, prit dans sa bouche le pénis encore flasque. Sa langue eut tôt fait de le rendre dur comme du bois. Quand le membre gonflé lui remplit la gorge, elle se mit à le pomper sur toute la longueur.

— Ça va. Viens t’asseoir sur mon gros bâton baveur ; et mets-le dans ton petit trou… qu’il soit bien au chaud.

Obéissante, Lucy, tourna le dos à son frère, passa la main entre ses jambes, dirigea la pointe du gland au centre de sa rondelle intime. Elle absorba lentement le membre. La queue avait du mal à coulisser dans l’anus encore sec. Marc saisit sa sœur par les hanches, projeta son pubis d’un coup brutal. Sa bite pénétra au plus profond du rectum, arrachant un cri d’alarme à la jeune fille.

Avec ses genoux, il lui écarta les cuisses, la maintint immobile, fichée sur son pieu.

— Loanne, à toi de jouer. Viens brouter la chatte de ta fille chérie… et n’aie pas peur de lui bouffer le clito, elle adore !

Loanne s’agenouilla devant la fente ouverte de Lucy, la caressa, fouillant tous les replis d’une langue avide. Elle écartait les petites lèvres, les prenait en bouche, les étirait doucement, lapait l’entrée du vagin, cherchait sous le capuchon la « perle de jouissance ». Ce n’était plus sa fille que ses mains touchaient, que sa bouche léchait, mais une chatte à faire baver, une moule à faire jouir, une fontaine où s’abreuver de mouille… Le jeune vagin ne fut pas long à pleurer, se contracter sous l’effet de la jouissance naissante.

Marc saisit les seins de sa sœur par les tétons érigés. Il leur imprima un mouvement vertical. Lucy suivait le mouvement, faisant coulisser son trou du cul sur la bite pointée. Les spasmes de l’orgasme se faisaient de plus en plus proches. Marc accéléra le rythme.

Quand la jeune fille explosa dans la bouche de sa mère, un flot de sperme lui inonda le boyau. Elle resta un moment empalée, essoufflée, sur la bite qui, bien au chaud, tardait à dégonfler… pendant ce temps, sa mère lui nettoyait soigneusement la chatte qui dégoulinait.

*
*     *

— Avant d’aller plus loin, je boirais bien un café. Pas vous ? Au boulot, les filles…

Marc se pencha vers Loanne, debout en attente devant la table basse. Il lui passa la main entre les jambes en suivant le sillon de la chatte sur toute la longueur.

— On dirait que ça t’a fait de l’effet de brouter ta fille ! Ta chatte est trempée. Il semble que tu as des dispositions… Bon à savoir. Pour l’instant, je vais m’occuper de toi, je suis sûr que tu attends ton tour avec impatience. T’inquiète, je n’ai pas l’intention de te laisser de côté. Regarde ma bite comme elle est raide ! Viens t’asseoir dessus, qu’elle remplisse ton gros cul de salope…

Comme Lucy quelques instants plus tôt, Loanne vint s’empaler sur la queue, qui pénétra tout entière, sans difficulté, dans le rectum. Marc n’avait pas bougé, la rondelle était suffisamment souple pour avaler le pieu sans qu’il ait besoin de forcer. Il lui écarta les cuisses qu’il bloqua dans cette position, puis il appela Lucy :

— A ton tour de brouter, fillette, fais-lui cracher son jus… Occupe-toi bien du clito, tu peux même le mordre ; depuis le temps qu’elle se tripote, il est habitué à être malmené !

Sous les coups de langue, Loanne ondulait du bassin, crispait son anneau autour de la bite qui lui perforait le fondement. Elle se mit à émettre des petits râles de plaisir.

— Mets-lui deux doigts dans la chatte… caresse ma bite à travers la paroi… Oui, comme ça ! Mets-en un troisième, ce sera meilleur… Ah oui, c’est ça !

Lucy s’exécutait.

Doucement, elle caressait le sexe de son frère à travers la paroi vaginale de sa mère !

Loanne soufflait bruyamment, se crispait de plus en plus fort sur le pal de chair. Un cri venu du fond des entrailles accompagna son orgasme. Sa mouille inondait les doigts de sa fille. Lucy s’apprêtait à retirer sa main ; Marc l’en empêcha.

— Continue à la ramoner. Maintenant qu’elle est trempée, tu peux lui mettre un quatrième doigt… Oui, comme ça. Fais tourner ta main dans les deux sens… enfonce, bourre-la bien… Rentre toutes les phalanges dans son garage à bites, continue… ajoute le pouce aux autres… Pousse en tournant, n’aie pas peur, tu ne vas pas l’abîmer !

Loanne secouait la tête de tous côtés. Le feu de l’excitation lui brûlait les entrailles. Elle s’était d’abord acharnée sur son bouton nacré, le triturant violemment, puis, prenant le poignet de Lucy, elle tirait de toutes ses forces pour faire pénétrer la main.

Sidérée, Lucy observait avec incrédulité le fist-fucking en cours : la chatte distendue de sa mère avalait ses doigts, sa paume, son poignet, se refermait dessus ! Les petites lèvres formaient un bracelet violacé autour de l’avant-bras que Loanne maintenait au fond de son vagin. Marc envoya sa liqueur au moment où Loanne avait encore un orgasme.

Le garçon n’attendit pas que son sexe ramollisse. Soulevant la femme, il se retira, se plaça à genoux derrière Lucy.

— Soulève ton cul, je vais te la mettre dans la chatte. Il doit bien me rester encore un peu de soupe dans les couilles… Continue à ramoner ta mère, fais-la grimper aux rideaux encore une fois, elle est en bon chemin…

Sous les coups de boutoir, la jeune fille crispait son poing qui allait cogner au fond du vagin accueillant. Loanne ahanait, Lucy poussait de petits cris. Elles jouirent en une parfaite synchronisation.

Marc prodiguait ses conseils à Lucy :

— Garde le poing fermé… retire-le très doucement… Ça va lui rappeler ta naissance, en moins difficile : ce coup-ci, il n’y a que la main à expulser.

Le poing tirait les petites lèvres vers l’extérieur, dilatait la vulve semblable à celle d’une vache en chaleur. Loanne soufflait par saccades, poussait pour expulser le corps étranger. Lucy retenait son bras comme Marc le lui avait recommandé, prolongeant le spectacle. La main sortit en émettant un bruit de succion horriblement indécent. Tel un coquillage, la grotte d’amour restait ouverte, bavant son jus qui s’écoulait dans le sillon culier. La femme restait immobile, la tête renversée en arrière – essoufflée, inerte pantin de l’amour.

— Laissons-la récupérer, elle en a besoin… elle a trop joui !

CHAPITRE XIII

Il fallait que la fête soit superbe. Lucy avait réussi au bac, comme sa cousine Deborah, dite Deby. Marc, lui, avait été autorisé à passer en troisième année de sociologie. Alain, le frère de Deby, entrerait en deuxième année de fac. La saison des examens avait été florissante pour la famille. Marc avait lancé les invitations. Deby et son frère, ravis de venir passer quelques jours de vacances hors du cadre familial, étaient arrivés la veille.

La table avait été soigneusement parée. Rien ne manquait. Les couverts rutilants étaient alignés autour d’un chemin de table où alternaient roses rouges et verdures. Du lierre s’accrochait aux bras de deux chandeliers, unique éclairage de la grande salle à manger. Les apéritifs avaient été préparés au salon. Marc et Alain n’attendaient plus que ces dames pour les servir.

Loanne fut la première à se présenter. Marc avait choisi lui-même la tenue qu’elle portait. Sur une guêpière de dentelle s’accrochaient des bas noirs brodés, le tout dans une harmonie de rouge et de noir. Un fourreau en voile de tulle sombre enveloppait son corps laiteux, moulant comme une seconde peau sa poitrine nue et ses hanches galbées. La transparence du tissu la rendait presque irréelle… féerie sortie du monde des ténèbres.

Lucy, quant à elle, avait revêtu sur sa poitrine nue un chemisier en voile. Une jupe des plus mini entourait sa taille, cachait à grand-peine son pubis glabre et ses fesses rebondies. Ne manquait plus que Deby. Marc s’adressa à Alain :

— Vous êtes vraiment magnifiques, toutes les deux… Il semblerait, par contre, que ta sœur ait envie de se faire désirer, mon cher cousin.

— Elle était bien avec toi, Lucy ?

— Oui, oui… Je vais voir ce qu’elle fait…

Lucy remonta à l’étage.

— Eh bien, Deby, on n’attend plus que toi… Qu’est-ce que tu fabriques ?

— C’est la robe que tu m’as prêtée… Je ne peux pas faire un pas sans montrer mon slip…

Le vêtement incriminé était constitué de deux bandes de tulle noir nouées derrière la nuque qui coiffaient les seins, avant de rejoindre une ceinture large où était accrochée une jupe de satin fendue jusqu’à la taille.

— Enlève-le… On ne le verra plus.

— Quoi ! Tu voudrais que je me balade le cul à l’air !

— Pourquoi pas ? Aucune des femmes de la maison ne porte de culotte, fais de même… Vérifie…

Lucy souleva sa minijupe ; sa cousine put constater la véracité de ses dires.

— Ma foi, si tout le monde est dans le même cas…

Deby fit tomber son slip au pied du lit.

— Ça fait un drôle d’effet, ce courant d’air sur la chatte. C’est la première fois que je suis nue sous une robe…

Deby descendait les escaliers avec précaution, prenant garde que la robe, en s’écartant, ne laisse apparaître la fourrure brune qui ornait le bas de son ventre. Marc, amusé, la regardait en souriant. Au premier coup d’œil, il avait compris le problème de sa cousine…

*
*     *

Ils avaient rejoint la salle à manger. Les garçons, chose inhabituelle, se chargeaient du service. Pendant tout le temps de l’apéritif, Lucy s’était chargée, elle, d’émoustiller son cousin. Assise face à lui, elle avait joué des jambes pour lui offrir une vision furtive de sa chatte imberbe, riant en son for intérieur de le voir rosir à chacun de ses mouvements. Elle appliquait à la lettre les consignes de Marc et s’en tirait on ne peut mieux.

De temps à autre, à table, son genou frôlait celui d’Alain. Si d’aventure, la main de son cousin s’égarait sous la table, elle le laissait faire, se contentant d’interrompre la manœuvre quand les doigts s’approchaient trop près du pli de l’aine.

Marc, quant à lui, multipliait les frôlements à l’encontre de Deby, n’oubliant pas de caresser Loanne chaque fois que l’occasion se présentait.

Loanne, l’alcool aidant, avait fini par oublier sa tristesse pour participer gaiement à l’humeur ambiante de la soirée. Elle n’était pas la seule à en ressentir les effets : Deby et Alain l’accompagnaient joyeusement sur le chemin de la désinhibition.

Quand vint le moment du café, tout le monde rejoignit le salon. Lucy serrait son cousin de plus en plus près, lui caressait délicatement la cuisse, laissant sa main errer jusqu’au membre que le pantalon avait de plus en plus de mal à contenir. Deby et Loanne avaient posé leur tête sur chacune des épaules de Marc, qui les pelotait sans discrétion. Un petit verre de liqueur pour chacun… et Marc se leva.

— Et maintenant, les cadeaux. Loanne chérie, à toi d’abord… Voilà le deuxième anniversaire de mariage que tu passes seule ; aussi, j’ai pensé qu’il te fallait quelque chose d’unique à cette occasion. Je vais donc t’offrir une nuit comme tu n’en as jamais vécu…

Il se dirigea vers la porte d’entrée, sortit un instant. Il revint suivi de trois hommes en costume.

— Habituellement, on fait venir à l’enterrement d’une vie de jeune fille un gogo-boy… ce soir, tu auras droit à trois. Ces messieurs sont à ta disposition pour la nuit, je ne doute pas de leur professionnalisme…

Il prit Loanne par la main, la fit lever.

— Messieurs, voici l’heureuse élue. Faites que cette soirée lui laisse un souvenir impérissable…

Le jeune homme l’accompagna jusqu’à la chambre, referma la porte sur le quatuor.

— A vous, les filles ! Ce n’est pas tous les jours qu’on passe le bac. Nous nous sommes cotisés, Alain et moi, pour vous offrir ces modestes cadeaux. Voilà pour Deby, et voilà pour toi Lucy…

Il déposa sur les genoux de chacune d’elles un paquet soigneusement enveloppé dont elles s’empressèrent de déchirer le papier multicolore. Deby ouvrit avec fébrilité l’écrin pour en sortir un magnifique tour de cou doré où alternaient maillons et perles qu’elle s’empressa de passer. Deux chaînettes pendaient terminées par des anneaux sertis de strass dessinant des fleurs. Elle gratifia Marc et son frère d’un retentissant baiser sur chaque joue.

— Lucy, montre-lui comment on le met… Visiblement, Deby n’en a jamais porté…

Lucy fit asseoir sa cousine, écarta les deux bandes de tulle noir, libérant les seins arrogants de jeunesse. Elle en excita les pointes pour les parer des anneaux, puis s’écarta.

— Alors, Alain, qu’est-ce que tu en penses ?

— Superbe… Je n’avais jamais pensé que ma petite sœur cachait de tels trésors sous ses fringues. Sacrés nichons !

— Défais le nœud dans ton cou, tu seras plus à l’aise ! lança Lucy à Deby.

Deby, de plus en plus rouge, obtempéra. Jamais jusqu’à ce jour, elle ne s’était exhibée ainsi, et surtout pas devant un public masculin. Marc lui tendit le verre de digestif qu’elle avait à peine touché. Elle l’avala d’un trait, puis se tourna vers sa cousine.

— Et toi ? C’est quoi ?

Lucy rougit à son tour, lui montra le contenu de son paquet. Sur un molleton rouge reposait un jouet dont la forme ne laissait aucun doute quant à l’usage. Le godemiché était la réplique on ne peut plus fidèle d’un pénis en érection flanqué de ses deux gonades. Ce n’était pas tant la forme qui avait fait monter le rouge aux joues de la jeune fille que la taille de l’objet : le membre caoutchouté mesurait bien vingt centimètres et affichait un diamètre avoisinant les cinq.

— Alors, petite sœur, qu’en penses-tu ? Sera-ce suffisant pour tes soirées solitaires ?

— Ben…

— Allons, soit sympa, montre-nous que tu peux avaler tout ça dans ton petit con…

— Là ? Tout de suite ? Devant tout le monde ?

— Evidemment… Alain aussi a participé à l’achat… et je suis sûr que ta chère cousine brûle d’assister à la performance…

Deby la fixait avec des yeux brillants.

— Oh oui ! Je veux voir ça…

— Voilà, tu sais ce qui te reste à faire…

Pour Lucy, il n’y avait pas d’autre solution que de s’exécuter ; elle savait que, de toute manière, un refus ne ferait qu’entraîner une vive réaction chez Marc qui n’hésiterait pas à la contraindre. Elle saisit la verge factice, se mit à la lécher. Bien que les manœuvres auprès d’Alain aient humidifié sérieusement son entrejambe, elle ne se sentait pas prête à enfourner un tel morceau sans le lubrifier au maximum. Deby, à demi extatique, souriait.

— Elle suce super bien, la cousine, vous ne trouvez pas ? Ça doit être assez mouillé maintenant, enfile-toi-le… J’ai hâte de voir si ton con sera capable de l’avaler…

— T’énerve pas, cousine ; on verra plus tard ce que tu seras capable de faire… La soirée n’est pas finie.

Lucy présenta le gland à l’entrée de son vagin. Elle s’était mise en position ; les jambes écartées de chaque côté d’une chaise, elle avait calé la base du gode sur le plateau et elle descendait doucement sur le sexe énorme.

Sa chatte, même rodée aux pénétrations mâles, avait du mal à coulisser le long du tube de plastique. Serrant des dents, en sueur, elle contrôlait l’insertion. Elle se laissa glisser jusqu’à ce qu’il heurte le fond du vagin. Elle reprit lentement son souffle, mais trouva cependant la force de défier son public :

— Et voilà le travail… Qui veut essayer à son tour ?

— On verra ça plus tard… Bien joué, sœurette… Tu peux libérer ta moule de cet encombrant locataire. Quand tu seras seule, tu pourras toujours avoir recours à cet infatigable compagnon de jeu… les choses sérieuses commencent.

Lucy avait entraîné Alain dans sa chambre ; Marc, assis sur son lit, Deby sur les genoux, pelotait sans vergogne la cousine dont l’esprit commençait à être embrumé par les vapeurs d’alcool. De temps à autre, elle repoussait, de plus en plus mollement, la main infiltrée sous sa robe, qui frôlait de trop près sa motte velue. Marc n’insistait pas ; il avait tout son temps, il savait qu’il arriverait à ses fins. Il fit pivoter le moniteur de son ordinateur.

— On va se faire une petite séance de ciné… Par qui on commence ; ta tante ou ton frère ? Ce sera la tante ; les opérations doivent être bien engagées…

Sur l’écran, apparut le lit de Loanne avec ses quatre occupants. Deby eut un petit cri de surprise.

— Tu as mis une caméra dans sa chambre !

— Evidemment. Il faut bien surveiller ses troupes de temps en temps… Ça m’a tout l’air de bien se passer…

Deby n’aurait pu dire ce qui la sidérait le plus : la présence de la caméra ou le spectacle qu’elle avait sous les yeux.

— Comment fait-elle ? Ce n’est pas possible… Elle en a un dans chaque trou…

— Avec un peu d’entraînement, tu en feras autant… D’ailleurs, il serait temps de s’y mettre, tu ne crois pas ?

Marc profita de la surprise de sa cousine pour plaquer sa main sur la chatte soyeuse. Deby resserra les cuisses, mais cette fois, le jeune homme maintint sa pression.

— Inutile de jouer les pucelles effarouchées, tu as la chatte trempée de voir les autres se faire sauter, et tu voudrais me faire croire que tu n’en as pas envie !

— Mais…

— Il n’y a pas de mais qui tienne. Debout et enlève ta robe… A poil comme les autres…

Deby bondit sur ses pieds. L’ordre avait claqué, cinglant ; visiblement, Marc ne supporterait aucune récrimination. Le tissu noir tomba à ses pieds.

— Les mains dans le dos ! Ecarte les jambes que je voie à quoi ressemble ta chatte. Je n’aime pas m’aventurer en terrain inconnu…

La jeune fille obéit, frappée par le ton mordant. Marc, en tirant sur la toison frisée, lui écartait les grandes lèvres. Des larmes montèrent aux yeux de Deby quand il lui glissa un doigt dans le vagin.

— C’est chaud… c’est humide, là-dedans… Une véritable fontaine. J’ai le sentiment que ma bite va s’y plaire tout à l’heure…

Avec son pouce, il faisait rouler le clitoris sur l’index resté à l’intérieur de la chatte. La respiration de la belle cousine devenait saccadée. Il sentait se contracter les muscles du vagin. Elle avait fermé les yeux : une douce chaleur lui montait le long du ventre. L’excitation la gagnait peu à peu ; elle lançait son con à la rencontre des doigts inquisiteurs.

Marc fit pénétrer un deuxième doigt dans la vulve pleureuse, insista encore un peu plus sur le bourgeon qui pointait hors du capuchon, gorgé de sang. De l’autre main, il caressait les fesses rebondies et fermes, introduisait son index dans la raie culière qui se resserrait à son contact. Forçant le passage, il vint agacer la rondelle plissée, cachée entre les demi-lunes du postérieur. Deby haletait de plus en fort… elle porta une main à sa bouche… sa moule gonflée cracha sa jouissance…

Marc retira sa main trempée de mouille, puis propulsa sa cousine en travers du lit. Il écarta les cuisses encore tremblantes, se mit en devoir de lécher la vulve dégoulinante de jus. Il s’amusait à tirer les lèvres gonflées avec la bouche, infiltrait sa langue dans chaque repli, parcourait le sexe ouvert sur toute sa longueur, poussait son exploration jusqu’à l’entrée interdite.

Deby lui prit la tête à deux mains. Elle la lui plaqua entre ses jambes, projeta son pubis à la rencontre de la bouche vorace. Elle était en sueur, sa tête battait la mesure, sa bouche grande ouverte manquait d’air. Marc se souleva, présenta sa queue à l’entrée de la grotte palpitante, et d’un coup sec, l’investit.

Il pilonnait la jeune fille qui poussait de grands cris en lançant son ventre en avant. Ce fut une chevauchée bestiale, un rut animal – qui les amena de concert à l’explosion. La vulve inonda de son jus la verge qui crachait le sien en lourdes saccades…

*
*     *

Marc repoussa délicatement la tête que sa cousine avait posée sur sa poitrine. Il jeta un coup d’œil sur l’écran de son ordinateur. Loanne, en sueur, continuait à honorer de tous ses orifices ses trois partenaires d’un soir.

— Tout va bien de ce côté ; voyons où en est ma chère petite sœur…

Il commuta sur une autre caméra ; le lit de Lucy apparut à l’écran. Ils étaient étendus côte à côte ; elle, les cuisses ouvertes ; lui, la bite pendante sur la cuisse.

— Va falloir aller leur donner du nerf, à ces deux-là… Lève-toi, fillette, viens avec moi, on va aller redonner de l’ardeur à ton cher frère…

Leur entrée dans la chambre fit tout juste bouger Lucy. Alain, quant à lui, s’était assoupi.

— Déjà hors course ? demanda Marc.

— Je ne crois pas. Il récupère…

— Bon… Deby, tu vas devoir remettre la machine en marche…

— Comment ?

— En lui taillant une pipe. Tu sais faire, non ?

— Tu veux que je suce mon frère ! Ça, je ne veux pas ! Déjà que baiser tous les deux…

— Non seulement tu vas le faire bander, mais tu vas baiser avec lui.

Lucy risqua un commentaire :

— Pourquoi tu es brusque avec elle ?

— Parce qu’elle est comme toi. Elle commence par dire non… et finit par dire merci ! Elle a le choix : obéir ou être contrainte… C’est le jeu.

— Deby, je crois qu’il vaut mieux accepter.

Deby, honteuse, s’agenouilla près de son frère. Elle excitait la verge flasque. Celle-ci reprit vite de la vigueur ; la jeune fille put la prendre en bouche. Alain, dans un demi-sommeil, lui prit la tête ; il régulait le mouvement de piston de sa sœur.

— Ne le fais pas décharger maintenant… C’est dans la chatte que je veux que tu prennes sa liqueur… Monte à cheval sur lui et enfourne…

Deby, à genoux sur le lit, avalait le sexe de son frère de sa moule trempée.

— Ne bouge pas trop… Il faut savoir faire durer le plaisir. Penche-toi en avant. Lucy, fais-lui une feuille de rose, que sa rondelle soit bien mouillée !

Lucy connaissait les goûts de son frère pour la sodomie, mais ne put s’empêcher de penser que, pour le coup, c’était un peu tôt : il n’allait pas lui faire la totale dans la même nuit ! Elle se mit pourtant à l’ouvrage. Elle dut, au début, forcer les globes fessiers à s’écarter tant la réticence de sa cousine était manifeste. La décontraction finit par venir cependant. Marc n’attendait que cet instant. Il mouilla de sa salive deux de ses doigts, puis les plongea au centre du cratère.

Deby hoqueta, mais ne chercha pas à se dérober. Sur un signe de Marc, Lucy se mit à genoux au pied du lit, présenta son petit trou qu’il s’empressa d’investir. D’une main, il régulait les mouvements de sa sœur ; de l’autre, les doigts en crochet, il guidait les va-et-vient de sa cousine qu’Alain embrassait à pleine bouche…

La synchronisation n’était pas parfaite, mais les râles de contentement ne laissaient aucun doute sur la qualité de l’extase commune…

CHAPITRE XIV

Marc venait d’achever son petit déjeuner. Malgré l’heure tardive, nulle âme qui vive ne s’était encore manifestée dans la maison endormie…

La première porte à s’ouvrir fut celle de Loanne. Elle apparut nue, les cheveux défaits, le regard terne de qui a trop peu dormi, et, sans s’apercevoir de la présence du jeune homme, prit le chemin de la douche.

En sortant de la salle de bains, elle tomba sur Marc qui l’attendait avec un plateau.

— Salut, petite mère. J’ai pensé que tu devais avoir envie d’un bon café…

— Mouais… Je crois que ça me fera le plus grand bien.

— La nuit a été mouvementée, on dirait…

— Ça ! Je vais mettre quelque chose sur le dos avant que les autres descendent.

— Ne te fais pas de souci pour ça. Après une telle soirée, je suis certain que ta tenue ne gênera personne ici.

— Le cercle de tes victimes s’est donc encore agrandi ?

— Je ne fais jamais de victimes… Tout au plus, des adeptes. Parle-moi plutôt de ta nuit… Etait-ce à ton goût ?

— Devait-elle l’être ? Si tu veux savoir si tes sbires ont été à la hauteur de tes espérances, sois tranquille, j’en ai pris plein les trous. Pour ma part, j’ai bien cru que je ne tiendrais pas le choc. J’ai mal partout : à la mâchoire, au cul, à la chatte. Tu aurais pu les choisir un peu moins bien montés. Trois heures sans discontinuer. Il y a du foutre plein les draps. Je coulais de partout quand ils sont partis, je n’avais même plus la force de me lever pour me laver. Si c’est ça que tu appelles une bonne nuit, alors oui, ce fut une bonne nuit, et mes reins ne sont pas à la veille de l’oublier !

Il la serra contre lui en lui caressant les seins et le pubis. Elle secoua la tête.

— Je t’en prie, ne relance pas la machine… Laisse-moi récupérer.

— Ce soir, on te laissera dormir. Deby n’est pas encore au point, elle a des dispositions, mais il faut les lui révéler.

— Il te les faut donc toutes ? Quand vas-tu t’arrêter ?

— Bientôt, ma chérie. Bientôt… Le but que je me suis fixé est presque atteint. Encore un peu de temps et nous serons de nouveau tous les trois !

*
*     *

Loanne avait regagné sa chambre quand Deby apparut. Elle affichait un regard terne, des poches sous les yeux. Bredouillant un vague bonjour, elle se servit un grand bol de café qu’elle avala d’un trait. A peine eut-elle posé le récipient vide que Marc, qui s’était approché par-derrière, lui prit les seins en l’embrassant dans le cou.

— Alors, ma petite biche, on a bien dormi ?

— Pas assez à mon goût. Tu aurais pu fermer les volets, hier au soir…

— Mea culpa… Tu occupais trop mes pensées, j’ai oublié. Mais toi, aurais-tu par hasard oublié les règles en vigueur concernant la tenue vestimentaire des dames dans la maison ?

— Il y a des règles ?

— Ne fais pas semblant ! Le pantalon est réservé aux mâles. Pour les femelles, c’est la minijupe sans rien en dessous – sauf indication contraire de ma part… Or, tu te permets de te présenter ce matin en jean avec petite culotte et soutien-gorge. Tu vas remonter en vitesse t’habiller autrement.

— Mais je n’ai pas de jupe, moi !

— Demande à Lucy de te prêter des fringues ou redescends à poil, ça m’est égal, mais ôte ces horreurs de ma vue.

Au ton employé par son cousin, Deby comprit que toute discussion était superflue.

Quand elle entra dans la chambre. Lucy et Alain dormaient encore à poings fermés. Elle secoua doucement sa cousine et, penaude, l’informa de la situation.

— Va dans ta chambre, je te rejoins.

*
*     *

Deby attendit, assise sur le lit.

— Si tu es descendue comme ça, dit Lucy en entrant, m’étonne pas que tu te sois fait ramoner… C’est un peu ma faute, j’aurais dû te prévenir. Tiens, mets ça.

La jeune fille, qui s’était déshabillée, enfila jupe et chemisier.

— T’as pas plus court ? Ça me cache à peine la motte, et si je me penche, j’ai le cul complètement à l’air. Autant rester à poil…

— Ça fait partie du jeu. A toi de ne pas prendre les mauvaises positions. Personnellement, qu’on voie mon cul ou non, j’ai pris le parti de ne pas m’en préoccuper et je m’en porte très bien. Crois-moi, pendant que tu es ici, en vacances, tu vas expérimenter beaucoup de nouveautés. Ne boutonne pas le chemisier. Noue les pans.

— De toute façon, il est transparent, alors je me demande pourquoi je le mets. C’est tout le temps comme ça ?

— Eh oui… Marc décide et on obéit…

— Ta mère…

— Pareil pour elle… Rassure-toi, on s’habitue vite. Ce n’est pas si désagréable, tu sais, de se savoir à la merci de tous les regards, à la portée d’une main baladeuse… Ça devient même un besoin, un peu comme une drogue.

— Si je comprends bien, il faut qu’on soit à la disposition de ces messieurs, de jour comme de nuit…

— En gros, c’est ça. Et si l’une de nous a envie, on doit être à sa disposition également.

Joignant le geste à la parole, Lucy posant sa main sur le triangle soyeux de sa cousine, lui fouilla le sexe, la gratifia d’un long baiser. Après quoi, elle s’en fut, la laissant désorientée. Faire l’amour avec un garçon, même son cousin ou son frère, ça, Deby l’admettait, même si la morale le réprouvait, mais baiser avec une fille… elle n’avait jamais envisagé une telle éventualité. Pensive, elle retourna au salon.

*
*     *

— C’est beaucoup mieux. Cependant, pour ta désobéissance, tu auras droit à une punition. On verra ça plus tard.

Marc, d’une main ferme, caressa la touffe de Deby. Il lui claqua le postérieur, reprit le chemin de l’étage. Abasourdie, Deby le vit, dans l’escalier, rouler un patin à Lucy qui arrivait, lui caresser la chatte, et cela sous les yeux de Loanne qui sortait de sa chambre juste à ce moment-là et paraissait trouver la chose parfaitement normale !

Deby put constater que Lucy avait dit vrai à propos de la tenue vestimentaire, même sa tante suivait la règle édictée par Marc : elle portait une robe qui cachait tout juste les rondeurs de son fessier.

Profitant d’un moment où elle se trouvait seule avec sa cousine, Deby osa poser la question qui lui brûlait les lèvres depuis le matin.

— Dis-moi, il la saute aussi ?

— Qui ?

— Ma tante…

— Bien sûr. Depuis hier, au cas où tu ne l’aurais pas encore compris, tu fais partie du club. On y est toutes passées… Marc est un peu dur par moments, mais pour ce qui est de baiser, il tient la route. Ton grand frère a encore des leçons à prendre, mais d’ici peu… tu auras sous la main un baiseur de première. Ce que tu as vécu cette nuit n’était qu’une mise en route…

— Mouais… Belles vacances en perspective, mais vaudrait mieux que ma mère ne l’apprenne pas, et encore moins mon père… Au fait, les punitions, ça consiste en quoi ? Il m’a dit que je serai punie pour être descendue en jean…

— Tu verras, le moment venu. Ne te tracasse pas à l’avance.

*
*     *

— Lucy, va voir s’il y a du courrier, j’ai aperçu le facteur tout à l’heure…

La jeune fille se dirigea vers la porte.

— Emmène donc ta petite chienne faire un tour sur la pelouse, par la même occasion.

Lucy le regarda sans comprendre.

— Ma chienne ?

— Oui. Approche, Deby.

Il passa un collier muni d’une laisse au cou de sa cousine, sous l’œil attentif d’Alain.

— A poil, la môme… C’est bien, ma grande. Mets-toi à quatre pattes comme une chienne bien gentille… Ah ! Il manque quelque chose. Alain, mets-lui la queue.

Pendant que Marc lui écartait les fesses, son frère lubrifiait un rosebud terminé par une longue tresse de poils – qu’il lui vissa dans le rectum.

— Tu peux y aller. Et n’oublie pas de la faire pisser en route…

Lucy tira sur la laisse, insensible aux larmes de sa cousine, qu’elle traîna dehors. Elle éprouvait de la jouissance à participer au traitement humiliant que Marc infligeait à Deby ; aussi, elle prit tout son temps pour retirer le courrier de la boîte. Elle revint vers la maison du même pas nonchalant. Au beau milieu de la pelouse, elle s’arrêta.

— Allez, pisse ! Ne traîne pas trop. Les garçons nous surveillent ; je ne te ferai pas rentrer avant que tu aies fait pipi. Sinon, c’est moi qui trinquerai.

Elle observait la chatte de sa cousine. Deby comprimait sa vessie de tous ses muscles. Quand enfin quelques gouttes sortirent, coulèrent le long de ses cuisses avant de disparaître dans l’herbe, Lucy la ramena à la maison.

Alain la prit par le menton, essuya ses yeux humides, l’embrassa affectueusement sur les lèvres.

— Tu as été magnifique…

Marc, sans un mot, la débarrassa de l’encombrant ornement anal. Elle fut autorisée à remettre ses vêtements.

*
*     *

Les deux compères discutaient tranquillement au salon en buvant un whisky. Loanne, depuis la cuisine, saisissait des bribes de leur conversation : à l’évidence, Marc avait trouvé un allié et tous deux préparaient le programme de la soirée. Il lui semblait que Deby était au cœur du sujet ; elle commençait à s’inquiéter du cours que prenaient les événements.

Par sa folie d’un soir, elle était à l’origine de tous ces désordres ! Saurait-elle un jour s’imposer à son fils, mettre un terme à tout ça ?

*
*     *

— Les filles, vous montez. Loanne, repose ton cul, il en a besoin, je crois. Bonne nuit…

Marc déposa un baiser sur les lèvres de sa belle-mère, imité par Alain, puis ils la laissèrent seule.

La chambre d’Alain, la plus grande et la moins encombrée, avait été choisie pour la soirée. Les deux cousines étaient sagement assises côte à côte quand les garçons vinrent les rejoindre.

— On prend du bon temps à ce que je vois… Vous n’êtes pas là pour enfiler des perles, mais pour être enfilées. A poil !

Elles ne mirent pas longtemps à ôter ce qu’elles avaient sur elle.

— Broutez-vous la moule toutes les deux…

Tête-bêche, à même la moquette, elles se parcouraient la vulve à petits coups de langue, écartant les lèvres roses pour aller plus loin. Par moments, tirant sur le capuchon, l’une d’elles décalottait le clitoris de sa partenaire pour l’aspirer goulûment. Les respirations se faisaient de plus en plus rauques, les ventres allaient à la rencontre des bouches voraces, les chattes suintaient.

— Plus loin, la langue, léchez-vous sur toute la longueur, jusqu’à la rondelle… Il faut que ça suinte de partout. Mettez-y un doigt… deux. Assouplissez-moi ces trous du cul !

Alain ne disait mot. Il se contentait d’écouter Marc donner les ordres et d’en observer l’exécution, surpris par la docilité des filles. Le spectacle le fascinait ; son sexe avait fière allure. Marc n’était pas en reste de ce côté-là. Il sépara les filles, poussa Lucy vers son cousin.

— Emmanche-toi sur son pieu… Non, pas la chatte, le trou du cul… Ouvre bien les cuisses, ta chère cousine va continuer à te brouter…

Il fit mettre Deby à genoux entre les jambes grandes ouvertes.

— Suce, lèche, ma grande. Avale-lui le clito, bouffe-lui la moule !

Il se plaça derrière elle, fit un signe à Alain qui se pencha en avant pour lui saisir les fesses, les maintenir écartées. Du coup, Lucy, contrainte de suivre le mouvement, coinçait la tête de Deby entre ses jambes.

Marc pressa le bout de son sexe au centre du cratère brun, commença à pousser. L’anneau se resserra. Deby tenta de se dérober à l’assaut, mais l’étau des mains se referma vigoureusement.

— Un conseil : détends-toi, ne cherche pas à résister. Plus tu te raidiras, plus ce sera douloureux.

— Pour l’instant, c’est pour moi que c’est douloureux : elle m’a mordue, la garce, lança Lucy.

— Si elle recommence, mets-lui une baffe.

Deby, vaincue, ne bougeait plus – et la queue, inexorablement, déplissait l’anus encore vierge. Millimètre après millimètre, le pieu de chair avançait dans le tube chaud du rectum. Bientôt, le pubis mâle parvint au contact des fesses écartelées.

— Lâche-la, maintenant… qu’elle reprenne son souffle !

Alain se pencha en arrière ; Lucy put libérer la tête de Deby. Sa cousine avait les yeux trempés de larmes, sa bouche dégoulinante de salive cherchait l’air. Le mouvement de va-et-vient qui s’amorçait la poussa à se mordre les lèvres. La douleur finit pourtant par s’estomper, laisser place à une chaleur envahissante qui lui irradiait tout le ventre. Marc chahutait son bourgeon secret. Un cri incontrôlé sortit de sa gorge ; sa vulve cracha son jus de jouissance inondant la main qui la fouillait. Marc, surpris par la rapidité de l’orgasme, n’avait pas déchargé. Il retira son pénis encore raide.

— Lucy, descends de cheval… Alain, prends ma place, profites-en… le conduit est encore tout chaud ; fais-la grimper au mur, une fois encore.

Alain repoussa Lucy, vint se mettre derrière sa sœur qu’il pénétra d’un violent coup de reins.

— Et moi, alors, qu’est-ce que je deviens ?

— Continue toute seule ; on s’occupera de toi plus tard…

Deby poussait de petits cris. Douleur ou jouissance ? se demandait son frère. Sûrement un mélange des deux tant il la martelait, accroché aux seins qu’il triturait, pressait comme des oranges. Voulait-il, par cette étreinte brutale, se venger de ce que, par le passé, elle lui avait refusé son anus ? Deby faisait, sans doute, les frais des frustrations accumulées ; elle ahanait sous son frère. Marc, qui revenait après avoir fait un tour dans sa chambre, dut intervenir pour que l’assaut se calme. La jeune fille, à présent, ronronnait de plaisir. Elle se raidit soudain ; sa mouille lui coula entre les cuisses. Alain, en sueur, après avoir craché son jus, attendait que sa bite douloureuse se dégonfle. Il s’écarta de Deby. Elle demeura un long moment prostrée, à genoux sur la moquette.

Marc reprit sa place derrière elle.

— Oh, non, plus par là… gémit la pauvre fille.

— Oh si, ma toute belle. Je n’ai pas eu mon compte tout à l’heure… Fallait pas jouir si vite.

Il lui ramona le cul, sans brutalité. Deby eut encore un orgasme, reçut une nouvelle giclée de sperme. Marc se retira, fixa le cratère grand ouvert, y glissa le rosebud qu’il avait récupéré dans sa chambre. Il aida l’adolescente, dont les jambes flageolaient, à se relever, lui entoura la taille d’une large ceinture, lui emprisonna les mains dans les deux bracelets qui y étaient accrochés.

Une cordelette pendait sur le devant ; il la lui glissa entre les jambes, la fit passer dans l’anneau du gode métallique, la bloqua, tendue au maximum, dans un mousqueton. La lanière de chanvre, incrustée dans la chatte, disparaissait dans la raie fessière. Deby, privée de ses forces, demeurait passive comme si elle n’était pas concernée. Elle se contenta de grimacer quand Marc lui posa les pinces sur les seins, puis d’émettre un grognement de protestation quand il en referma une sur les grandes lèvres qu’il avait réunies par-dessus la corde.

Il lui déposa un baiser sur la bouche, lui caressa une fesse.

— Le gode, c’est pour empêcher ton petit trou de se refermer trop vite. La ficelle et les pinces, pour augmenter ta réceptivité. Quant aux menottes, elles t’empêcheront de laisser traîner tes mains n’importe où. Voilà le but de la manœuvre… Dis merci à ton cousin chéri qui prend soin de toi !

— Merci.

Le mot, marmotté dans une grimace douloureuse, fut à peine perceptible.

*
*     *

Lucy avait profité de l’inoccupation momentanée d’Alain. Elle avait remis l’épieu en état de marche. Elle chevauchait allègrement le jeune homme couché sur la moquette. Marc lui présenta son dard qu’elle emboucha. Lorsqu’il s’estima suffisamment rigide, il se retira, vint derrière elle. La saisissant par la nuque, il la fit se plier en avant. Prenant bien garde qu’elle ne laisse échapper la bite qui lui fermait la chatte, il prit possession de l’orifice resté libre. Guidée par son frère qui réglait la cadence, Lucy se remit à onduler du bassin sur les membres qu’elle sentait se frotter l’un à l’autre à travers les parois de son bas-ventre.

Alain lui caressait la poitrine ; Marc s’occupait de son clitoris. Excitée de toutes parts, elle ne tarda pas à sentir monter la jouissance ; elle accéléra le rythme. Elle jouit la première ; son cri orgasmique fut salué par deux jets de sperme bien nourris…

*
*     *

Marc délaissa le couple encore enlacé sur la moquette, et prenant Deby par le bras, la guida vers sa chambre. Là, sans se presser, il la libéra de son attirail. La douleur, qui s’était lentement estompée, revint, fulgurante, quand il ôta les pinces. Elle était d’autant plus vive que Deby ne pouvait la soulager, ses mains étant toujours attachées sur ses hanches. Le garçon les libéra en dernier.

Marc étendit la fille sur le lit, s’allongea près d’elle et, avec une infinie douceur, lui massa les zones douloureuses. Peu à peu, le visage crispé s’apaisa. Un sourire de plaisir l’animait, les yeux étincelaient. Deby entoura de ses bras le cou de son compagnon, puis l’embrassa avec passion.

— C’est bizarre, mais j’ai aimé. J’ai eu mal quand, l’un après l’autre, vous m’avez sodomisée. J’ai eu mal avec les pinces, mais ça aussi, j’ai vraiment aimé. Je n’aurais jamais cru que la douleur pouvait procurer un tel plaisir…

— Je le savais, depuis ce matin. Après ta punition, tu avais la chatte trempée, donc la soumission t’avait excitée. C’était un signe…

— Quand j’y repense, c’est vrai que la peur d’être vue depuis la rue, à poil, m’avait émoustillée… Tu m’as fait découvrir pas mal de choses depuis le début des vacances…

— On recommencera, si tu veux.

Pour toute réponse, elle colla sa bouche à la sienne et, envoyant au diable tous les tabous, s’étendit sur lui, largement ouverte…

CHAPITRE XV

Alain s’était enfin décidé. Jusque-là, ses rapports s’étaient limités aux deux filles, et Loanne semblait représenter pour lui l’inaccessible rêve. Plusieurs fois, Marc avait tenté de le pousser vers sa belle-mère – en vain. La seule privauté qu’il s’était autorisée, c’était un baiser sur la bouche donné dans un état euphorique. Depuis, il n’avait eu aucun geste répréhensible.

Elle était seule, à demi nue dans la cuisine, quand il la prit avec une violence maladroite, conséquence d’une timidité enfin surmontée. Loanne lui opposa une parfaite passivité ; le jeune homme s’en trouva désarçonné. La sensation de posséder une poupée inerte mit un terme prématuré à son érection. Loanne, se retournant, se retrouva face à un jeune mâle penaud.

— Pourquoi cette violence ? Tu t’y prends mal… Tu sais bien, pourtant, que je ne te dirai pas non… Tu as envie de baiser avec moi, pas de problème… Je savais que ce moment viendrait, je l’attendais… Viens.

Elle avait parlé d’une voix caressante. Elle prit le jeune homme par la main, le guida vers sa chambre…

*
*     *

Elle ne lui accorda qu’une étreinte, un merveilleux moment de contentement réciproque.

— Garde tes forces pour ce soir… La nuit risque d’être longue…

Elle sortit de la chambre…

*
*     *

Avachies au fond du canapé, les deux adolescentes semblaient ne plus vouloir bouger. Cuisses ouvertes, débraillées jusqu’à la taille, elles se remettaient de leurs ébats. Marc les regardait, pensif. Tout entières concentrées sur leur jouissance, elles l’avaient laissé de côté. Certes, il considérait le spectacle qu’elles lui avaient offert comme le résultat concluant de l’action menée ces derniers jours, mais passer la soirée en solitaire ne l’enthousiasmait pas outre mesure.

— Laquelle de vous a une idée pour prolonger ?

Il n’obtint pas de réponse. Plongées dans les abysses d’une douce béatitude, elles avaient conservé un regard vague et un mutisme extatique.

Marc se dirigea vers le bar, se servit un whisky, puis confectionna deux cocktails qu’il apporta aux filles. Il lui fallait rompre l’inertie qui s’était installée. Le mélange, savamment dosé, ne fut pas long à faire de l’effet : les langues se délièrent à nouveau…

Il contourna le canapé.

Il leur triturait doucement les tétons tout en leur parlant au creux de l’oreille. Il faisait rouler les mamelons entre ses doigts, les étirait comme pour les allonger, attentif à ne jamais atteindre le seuil douloureux, tout en les maintenant en érection.

— J’ai en tête une idée…

Il revint bientôt, porteur d’un carton d’où il retira deux jeux de pinces reliées par des chaînettes. Nul besoin d’expliquer aux deux adolescentes à quoi elles étaient destinées : elles avaient déjà, l’une comme l’autre, fait la connaissance des parures. Elles se contentèrent de serrer les dents en attendant la froide morsure des mâchoires métalliques qui se refermèrent sur chacun de leurs tétons. Le jeune homme avait garni le cou de Lucy d’un collier d’où partait une cordelette qu’il accrocha à la chaînette de Deby. Lucy, quant à elle, vit la sienne se garnir d’une laisse.

— Maintenant, direction la baraque de jardin… Nous y serons plus tranquilles si d’aventure vos manifestations devenaient trop bruyantes…

Le parcours parut long aux adolescentes. Pourtant, Marc avançait d’un pas rapide, sans se préoccuper des irrégularités du terrain qui meurtrissaient les pieds nus et faisaient, à chaque pas, trébucher ses victimes. Toute perte d’équilibre entraînait une brusque traction sur les chaînettes, générait chez l’une et l’autre une protestation.

En s’ouvrant, la porte gémit de tous ses gonds. La cabane ne servait plus depuis la mort du père. En réalité, elle faisait office d’atelier, et depuis tout ce temps, de rangement. Jadis ordonnée, elle avait pris les apparences d’un capharnaüm que n’éclairait plus qu’une ampoule à la lumière jaunâtre. En entrant dans cet univers glauque, elles ne purent réprimer un frisson.

— Pendant que je fais l’inventaire des lieux, vous pouvez vous libérer. Ah, voilà qui devrait faire l’affaire…

Marc traîna vers le centre de la pièce un banc de jardin, devant lequel il installa une table de salon poussiéreuse qu’il essuya à l’aide d’un chiffon à la propreté douteuse.

— Alors, les pétasses, vous avez bientôt fini de vous frictionner le bout des nichons ? Les pinces n’ont pas même laissé de traces…

Il saisit, entre le pouce et l’index, sur chacune des poitrines, un bourgeon brun. Il les fit rouler entre ses doigts, avant de souffleter sèchement les deux seins qui se zébrèrent de rose. Deux cris simultanés déchirèrent le silence de la cabane.

— Si vous gueulez comme ça au moindre petit bobo, je vais être obligé de vous bâillonner. Ce n’était qu’une petite gifle, une caresse.

Une caresse qui leur avait fait monter les larmes aux yeux. Il les fit se placer côte à côte, enserra les deux tailles à l’aide d’une lanière de cuir. Les jambes furent à leur tour réunies. Il leur ordonna de s’agenouiller sur la table. Ce ne fut pas chose aisée. Quand enfin, elles se furent hissées sur le meuble, Marc les fit s’ouvrir un maximum. Il leur bloqua les genoux au moyen de deux sangles reliées aux pieds de la table. Il paracheva son ouvrage par deux liens qui maintenaient les avant-bras solidaires du banc.

Debout derrière elles, il contemplait son œuvre. Deux paires de fesses haut levées s’écartaient sur deux œillets bruns qui semblaient le fixer. Plus bas, les sexes s’entrouvraient, prêts à être forcés. Il caressa les fessiers offerts.

— Vous êtes magnifiques, mes toutes belles. Vraiment, vos culs valent le déplacement… dire que j’ai la chance d’avoir ce spectacle pour moi tout seul… Et maintenant, place au jeu.

Du carton, il ressortit les pinces que les filles y avaient déposées. Il en mit une paire entre les jambes de Lucy, et commença à garnir sa cousine. Lui ouvrant la chatte, il saisit du bout des doigts le capuchon du clitoris, l’étira vers l’extérieur et ferma dessus une des pinces. L’adolescente ne put réprimer un cri de douleur, bientôt imitée par sa compagne à qui Marc venait d’infliger le même traitement. Il réunit ensuite le sexe de chacune à un des tétons de l’autre, un poids accroché sur chaque chaîne maintenant la tension. Ainsi, le moindre mouvement de l’une se répercutait entre les cuisses de l’autre.

— Quatre réceptacles pour une seule bite, c’est trop… Le plus simple va être d’en obturer deux… Voyons ma boîte à trésors… Deux plugs de bon diamètre devraient faire l’affaire, clore deux trous du cul effrontés…

Marc parlait à mi-voix, ajoutant un effet dramatique à une ambiance déjà angoissante. Ses gestes étaient mesurés, ses silences soigneusement ménagés. Seule la respiration lourde des deux adolescentes troublait la paix nocturne. Le grognement qu’elles avaient émis quand les cônes de latex s’étaient introduits dans leur rectum avait résonné dans le silence.

— Occupons-nous de ces deux petites chattes qui commencent à baver d’impatience…

Passant son doigt le long des fentes, il avait constaté qu’une mouille abondante suintait des grandes lèvres. Les clitoris dardaient. Sa bite n’eut aucun mal à s’introduire dans la grotte accueillante de Lucy, puis au plus profond du vagin. Elle fit un ou deux allers-retours avant de s’introduire entre les cuisses de Deby. Marc faisait passer son sexe de l’une à l’autre en de brèves pénétrations, entretenant l’excitation de la chatte un moment délaissée par des caresses manuelles. Quand, chez lui, la montée de la jouissance se faisait insistante, il suspendait son activité pour laisser retomber la tension tout en continuant à tripoter les clitoris.

La respiration des filles se faisait plus bruyante. Il libéra les capuchons violacés de leur prison métallique. La douleur décupla la puissance de l’orgasme. Un cri de jouissance déchira le silence nocturne, accompagnant une coulée de liqueur vaginale mêlée au liquide doré que les vessies, trop longtemps comprimées, laissaient échapper.

Pendant qu’elles reprenaient leur souffle, Marc frictionnait délicatement les deux fraises brunes encore endolories par la morsure prolongée des pinces. Il avait aussi libéré les bras, mais l’explosion avait été si violente que de longues minutes s’écoulèrent avant qu’elles se redressent.

Le jeune homme écarta le banc, vint se placer devant elles, présentant son membre toujours dressé.

— A votre tour de travailler…

Deux langues se déchaînèrent sur la queue, la parcourant sur toute sa longueur ; deux bouches voraces avalaient à tour de rôle le gland violacé, le recrachaient pour bécoter la hampe. La bite finit par cracher sa liqueur en direction des lèvres ouvertes. Plusieurs jets épais atterrirent sur les langues, les maculant de blanc laiteux.

— Je ne sais si la répartition est équitable… un gros patin vous permettra d’y pallier…

Elles étaient toujours à s’embrasser et se caresser quand Marc acheva de les libérer de leurs entraves…

CHAPITRE XVI

Marc et Loanne, assis face à face, discutaient en prenant le petit déjeuner. Marc écoutait d’une oreille distraite. Il retraçait mentalement le chemin parcouru depuis la nuit où, par bravade vengeresse, sa belle-mère s’était offerte à lui. Sans le savoir, elle avait libéré chez le garçon une soif de sexe qui l’avait poussé à transformer la demeure familiale en annexe de Sodome et Gomorrhe.

Au fond, le bilan était satisfaisant : le plaisir régnait en maître dans la maison, sans tabou ni interdit… et au diable, les moralisateurs de tout poil !

— Tu vois, petite maman chérie, il y a peu, je t’ai dit que j’arrêterais bientôt d’étendre mon influence…

— Toute la famille s’est ralliée à ta façon de voir et à tes méthodes. Dire que ça devait rester entre nous… Aujourd’hui, tout le monde partage le lit de tout le monde…

— Il reste cependant une ombre au tableau, un problème que j’aimerais régler, mais pour ça, il va falloir que tu m’aides…

— Moi ?

— Il ne reste, dans la famille, plus qu’une seule femme à décoincer de la fesse… c’est toi qui seras chargée de me l’amener sur un plateau.

— Pas ma sœur, quand même !

— Si justement ! Tu m’as bien compris… A toi de jouer…